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Почему Bitcoin, NFT и прочие аналогичные активы –
это финансовые пирамиды? — Деньги на vc.ru

vc.ru/money/404106-pochemu-bitcoin-nft-i-prochie-analogichnye-aktivy-eto-finansovye-piramidy

Почему Bitcoin, NFT и прочие аналогичные активы – это
финансовые пирамиды?

Видеокарта – это ценная «бумага», Bitcoin – инструмент торгов. Схема биржи,
придуманная в 17 веке, действует в нынешнее время под разными названиями.

В Интернете лоббисты криптовалют, производных финансовых инструментов
специально ежедневно выпускают десятки статей, чтобы научные исследования о
современных финансовых мошенниках в поисковых выдачах Google и Яндекс
смещались вниз и терялись. Поэтому информацию о том, что такое на самом деле
биткоин, NFT и другие подобные им финансовые инструменты можно сегодня с
трудом найти в сети.

Очень много людей в 2000-2020ых вкладывались в Форекс, думая, что это биржа.
Лоббисты и тогда заваливали статьями поисковики, чтобы информация о том, что
Форекс, в том искаженном виде, в котором его распространяют – это
мошенническая финансовая инфраструктура, выпадала с первых страниц выдачи.

Все же, когда эксперты опубликовали достаточно обзоров и исследований, что
Форекс – это мошенническое программное обеспечение Meta Trader от MetaQuotes
Software, зарегистрированная в офшоре, ворующая деньги граждан и обманывая
их, не имеющая доступ на рынок Форекс*, к которому подключены только банки
(термин Форекс* как межбанковский рынок мошенники заменили на Форекс как ПО
Meta Trader и других платформ), тогда общество стало меньше связываться с
данным псевдорынком(1).
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После разоблачения, сотрудники мошеннических Форекс организаций поменяли
свои названия и теперь они торгуют биткоином, другими криптовалютами и
активами.

Финансовые мошенничества во многом проводятся одними и теми же людьми на
протяжении долгих годов, создающие регулярно новые компании в офшорах, новые
названия пирамид и новые названия финансовых активов и инструментов.

Финансовые пирамиды с биржевой моделью

Есть одно простое правило, на котором организуются многие мошеннические
финансовые пирамиды:

В основе пирамиды лежит биржевая модель торговли ценной бумагой,
придуманная еще в 17 веке.

С 2010 годов появилось новое явление – ценный товар*, который стал аналогом
ценной бумаги. Метод образования стоимости ценного товара такой же, как и
ценной бумаги: чем больше людей инвестируют в ценный товар, тем больше его
стоимость поднимается на площадке торгов, являющейся аналогом биржи (ценный
товар* не являющийся классическим активом, который торгуется на бирже, а
имеющий признаки нерационального ценообразования, не подкрепленного
реальной ценностью товара, какой имеет, к примеру, нефть или пшеница,
торгующиеся на сырьевых и товарных биржах).
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В случае с биткоином, ценным товаром является видеокарта – аналог ценной
бумаги, в которую граждане инвестируют. Как и ценная бумага, например, акция,
имеет свою историю и описание почему в нее нужно вкладываться и она будет
приносить доход, так и ценный товар имеет свое описание и историю почему в него
нужно инвестировать, какой доход он принесет в будущем и т.д.

Криптобиржи – совокупность сайтов, серверов, программного обеспечения, на
которых торгуются биткоин и другие криптовалюты и финансовые инструменты –
это аналоги биржи. Доступ к ним осуществляют компании, которые, как и в случае с
Форекс, зарегистрированы в офшорах.

Регистрация фирм в офшорах дает возможность заниматься любой мошеннической
финансовой деятельностью. Можно даже не придумывать термины «биткоин»,
«NFT» или другое. По мнению мошенников, можно напрямую звонить гражданам
любой страны и просить их перевести деньги на банковский счет, открытый в
офшорном банке, рассказав к примеру, что завтра они получат квартиру или
автомобиль или выигрыш от «инвестиций» на их отправленные 10 000 рублей.
Можно им придумывать новые слова «кварккоин», «МЛТ», неважно. Действует
единое правило для фирм, созданных в офшоре:

Если гражданин любой страны перевел деньги компании, созданной в
офшоре, то можно не выполнять обещанных условий, даже прописанных, так
как офшор – это пиратское государство, находящееся посреди океана, которое
не сотрудничает с правоохранительными и государственными органами любой
страны, не раскрывает бухгалтерскую отчетность и банковские транзакции.
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Поэтому, когда не станет биткоина, появятся другие финансовые пирамиды в
основе которой будет ценная бумага или ценный товар. Например, CRYPTO
SPARTAN STEPN, где за шаги можно якобы заработать деньги и который был
прорекламирован 16.04.2022 ютюб-каналом, выпускающим сериал
«Непосредственно Каха».

Очередная мошенническая компания
вводит создателей ютюб-канала в
заблуждение предлагая спонсировать
одну из их серий в обмен на
интегрированную рекламу их
деятельности. Авторы ютюб-канала не
подозревая, что имеют дело с
финансовой пирамидой, сотрудничают
с ними.

Так можно придумывать любую услугу
или товар, придумывать новые слова и
создавать финансовые пирамиды.

Кто стоит за биткоином?

Крупные компании AMD и NVIDIA, выпускающие видеокарты, являются прямыми
выгодоприобретателями наращивания пирамиды биткоина, так как во время
майнинга используется их продукция. Не исключено, что они являются и ее
конечными бенефициарами. Особенно, если учитывать, что данные фирмы имеют
большую базу технических и программных средств, которые могли бы быть
использованы для создания ПО, сайтов и серверов, занимающихся обслуживанием
финансовых пирамид и организации их всей цифровой инфраструктуры.
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Да, формально они могут не нарушать закон США, где они зарегистрированы. Но
де-факто могут заниматься введением в заблуждение широких масс людей,
включая даже политиков, которые считают, что биткоин, например, может стать
лицензируемым и легализованным средством платежа. Однако политики, как и
многие инвесторы в биткоин не подозревают, что имеют дело с пирамидой, которая
вскоре обрушится, чего происходит всегда и со всеми пирамидами.

Что такое NFT?

На словах это «вид криптографических токенов», на деле это ценный электронный
товар – аналог ценного товара, который в свою очередь аналог ценной бумаги.

Но, как и акции компаний могут торговаться на бирже, а могут вне биржи, путём, к
примеру, закрытой подписки или другое, так и ценный электронный товар может
продаваться вне аналога биржи. Для этого создается специальная инфраструктура
серверов и сайтов, которые ведут учет правообладателя ценного электронного
товара.
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NFT – является примером такой организации финансовой пирамиды, когда
инвесторы вкладываются в ценный товар, в надежде, что его стоимость повысится.
Однако не подозревают, что лишатся вложенных средств.

Список использованных источников:
 1) VC.RU, Эксперт назвал мошенниками форекс-дилеров
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Симуляция деловых игр с подключенной системой
оплаты. Финансовые пирамиды — Mike One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/414899-simulyaciya-delovyh-igr-s-podklyuchennoi-sistemoi-oplaty-finansovye-piramidy

Продолжаем разоблачать финансовые пирамиды, которые наносят фатальный
ущерб обществу и экономике государства.

Биткойн — это «гигантская финансовая пирамида», — говорит основатель
Pinboard

Что такое биткоин?

Применительно к биткоину, трагедия систем коллективного использования
заключается в том, что биткоин ничем не обеспечен...Существует риск, что однажды
подобная финансовая пирамида рухнет и тогда пострадают и инвесторы, которые
вложились в биткоин, и спекулянты, и люди, использующие биткоин для оплаты
покупок или как сбережения(1).

Остается ответить на вопрос, является ли биткойн финансовой пирамидой? Ответ –
скорее да, чем нет(2).
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«Цифровые валюты — не что иное, как причуда или, возможно, даже
финансовая пирамида, смысл которой — придать большую ценность чему-то
малостоящему. Они не реальны!!! Никто не смог объяснить мне смысл этих
валют»

ХОВАРД МАРКС, сооснователь инвестиционной компании Oaktree Capital

Что такое финансовые пирамиды - ответ в сравнении

Современные мошеннические финансовые пирамиды можно рассматривать с
нескольких позиций:

1) Они не имеют ничего общего с бизнесом, а являются симуляцией деловых игр, к
которым подключили систему оплаты. Аналог Steam – онлайн сервис продаж
компьютерных игр с подключенной системой оплаты.

Все покупки биткоинов, догекоинов, криптовалют, CFD, других финансовых
инструментов, «инвестиции» в сервисы и остальные проекты финансовых пирамид
– ничто иное, как аналог покупки игры в Steam.

В Steam после оплаты дается возможность скачать и запустить игру, у финансовых
мошенников аналогично, после оплаты дается возможность запустить ПО и играть в
симулятор деловой игры. Играть так сказать в «бизнес».
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С данной точки зрения финансовые пирамиды можно рассматривать как игры,
которые вводят в заблуждение ее пользователей, прикрываясь программным
обеспечением или системой, которые якобы имеют доступ к бирже, к финансовой
системе или приносят инвестиционный доход.

2) «Эмиссия» ценных товаров и бумаг каждым лицом. С развитием торговли в
Интернете, теперь каждое лицо получило возможность заниматься «эмиссией»
ценных товаров или бумаг(3). Каждый человек или офшорная фирма теперь могут
выпускать свои ценные бумаги или ценные товары, подключая к нее биржевую
модель ценообразования или внебиржевой учет правообладателей.

Вот только такой процесс ничего общего с реальной эмиссией не имеет. Так как
эмиссия – жестко регламентированный законодательством государства процесс,
контролируемый Центральным Банком и другими органами.

Эффект «доступности капитала» у финансовых мошенников

У финансовых мошенников существует эффект «доступности капитала», который
является важнейшим элементом в схеме кражи средств у граждан, который состоит
из следующих этапов:

1) вложение собственного капитал в мошеннический проект;

2) создание образа доступности данного вложенного капитала для широких масс
людей;

3) аккумуляция добавочного капитала за счет привлечения средств вкладчиков,
инвесторов;

4) вывод собственного и добавочного капитала, закрытие проекта.

Или говоря иными, простыми словами, схема состоит в том, чтобы придать
иллюзию доступности собственного капитала для широких масс людей.
«Доступность капитала» порождает уверенность вкладчиков, что проект якобы
имеет под собой рациональные, объективные причины на существование.

Все сомнения вкладчиков, все опасения, все риски покрываются воображаемой
доступностью капитала. Поэтому вкладчики, инвесторы в финансовые пирамиды
будут всегда оправдывать проект пирамиды, искать в нем несуществующие
рациональные основы и все это потому что они ожидают получить от него денежные
средства или другие блага.

Вдобавок, работает психологический принцип защиты своих инвестиций, когда
вкладчик старается всячески помочь проекту лишь бы он не провалился, чтобы не
потерять свои вложенные средства.
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Второй этап - создание образа доступности капитала для массы людей буквально
оживляет любой мошеннический проект, идею: будь то «получай деньги за ходьбу»,
или «получай 20% на депозит в неделю», да хоть откровенно абсурдные идеи
«отправь деньги, через 1 минуту можешь получить в 100 раз больше».

Любая абсурдная идея оживляется этапом 2, так как в себе содержит образ
доступности капитала для людей, который приходит в том числе и из азартной
сферы, из казино. Многие люди, которые приходят в казино объективно понимают,
что какая-нибудь рулетка не покажет твое выбранное число, так как речь идет о
вероятностях 1/37 и более. В теории вероятности низкий порог 1/20, то есть
вероятность в 5% считается событием, которое не произойдет.

Финансовые пирамиды, как и казино создают эффект доступности капитала, что
широким массам людей якобы доступны большие суммы денег за некую плату. В
казино эта плата называется ставка, в финансовых пирамидах эта плата
называется вклад, инвестиция.

Второй этап, создание образа доступности капитала, необычайно сильно действует
на психологию человека. Капитал и так сам по себе оказывает на него сильное
действие, большой капитал притягивает людей, но когда большому капиталу
создается иллюзия доступности, то эффект притягивания возрастает многократно и
может оказывать даже тяжелое психическое воздействие. Всем известно азартное
психическое заболевание, когда человек не может отказаться от ставок, считая, что
существует капитал, который ему якобы доступен.

Процесс оживления любой мошеннической идеи, проекта благодаря эффекту
«доступности капитала» проявляется в том, что финансовые мошенники создают
несуществующие слова, описывающие несуществующие услуги и товары и
вкладчики перечисляются им свои средства, которые в дальнейшем теряют. То есть
эффект оказывает настолько сильное воздействие, что многие вкладчики даже не
понимают суть слов и процессов в надежде получить большой капитал.

Что такое криптовалюта?

Криптовалюты также имеют характеристики финансовой пирамиды, поскольку рост
их цены во многом поддерживается спросом со стороны вновь входящих на рынок
участников(4).

Согласно общепринятым принципам бухгалтерского учета США криптовалюты не
являются финансовыми инструментами, поскольку они не представляют собой
наличные деньги или контракт, устанавливающий право или обязательство
поставлять или получать наличные деньги или другой финансовый инструмент(5).

Продолжение анализа сущности финансовых пирамид в следующем обзоре.

Список источников:
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1) Цифровая экономика и криптовалюты: вызов или угроза традиционному
обществу

2) БИТКОИН – ФИНАНСОВАЯ ПИРАМИДА ИЛИ ВАЛЮТА БУДУЩЕГО?

3) Почему Bitcoin, NFT и прочие аналогичные активы – это финансовые пирамиды?

4) КРИПТОВАЛЮТЫ: ТРЕНДЫ, РИСКИ, МЕРЫ

5) «КРИПТОВАЛЮТА КАК МИРОВАЯ ВАЛЮТА ВИРТУАЛЬНОЙ ЭКОНОМИКИ В XXI
ВЕКЕ (НА ПРИМЕРЕ СОЕДИНЕННЫХ ШТАТОВ АМЕРИКИ)»
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Объясняю на пальцах, почему Rutube нуждается в
ребрендинге — Мнения на vc.ru

vc.ru/opinions/649978-obyasnyayu-na-palcah-pochemu-rutube-nuzhdaetsya-v-rebrendinge

Объясняю на пальцах, почему Rutube нуждается в
ребрендинге

Творчество - это очень тонкая сфера деятельности, она как правило не терпит
географических ограничений. Название "Rutube" - заведомо проигрышная ставка,
отталкивающая создателей контента. Нужен тотальный ребрендинг. И урок
остальным проектам.

Данная заметка будет короткой. Детально расписывать все проблемы
видеохостинга я не буду, так как это не моя ответственность, но обозначу пути
решения вопроса с увеличением популярности сервиса. Перейду сразу к правилу:

Никогда и ни при каких условиях в сфере творчества на глобальных сервисах
не создавать в названии, описании и прочее географических ограничений

Правило №1

Тот, кто выкладывает видеоконтент - он человек из сферы творчества.
Следовательно, сервисы в которых в названии имеются географические
спецификации Rutube - Ru - географическая ориентация на РФ, будут отталкивать
пользователей.

Так как человек творческий имеет ориентацию на весь мир, а не конкретно на
определенную географическую область.

Что делать Rutube?

Объясняю на пальцах почему Rutube нуждается в ребрендинге 15
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Опять таки, из-за отсутствия мотивации, не буду много расписывать, а сразу
перейду к тому, что делать Rutube для увеличения своей аудитории? Я предлагаю
полную реорганизацию, поглощение этого бренда новым юридическим лицом,
который сменит название сервиса, как это очень часто бывает в медиасфере,
дизайн, обязательно добавит монетизацию, чтобы блогеры могли зарабатывать.

Новый сервис должен сохранить все аккаунты пользователей и имеющийся контент,
но выглядеть так, как будто это новый видеосервис. Пример того, о чём пишу
небезызвестный (и с неоднозначной репутацией) Тик Ток.

всех пользователей Musical.ly перевели на аккаунты TikTok

rg.ru

Тик Ток в своё время поглотил сервис Musical.ly, сохранив все аккаунты
пользователей.

Так и в случае с Rutube, должен появиться некий бренд и юр лицо, который его
поглотит. Переходим к следующему правилу.

Никогда в названии и описании не делать отсылки к брендам конкурентов

Правило №2

Слово "Rutube" уж очень напоминает слово "Youtube". Само название "Rutube"
говорит о том, что создатели сервиса не вложили свою творческую, оригинальную
компоненту, а зачем тогда это делать другим - блогерам и пользователям в своём
контенте? То есть, это отталкивает пользователей.

Обязательно нужно добавить функцию отображения количества просмотров видео,
даже если оно будет небольшим. Так как это базовая компонента, которая является
зачастую большим (моральным) вознаграждением для создателя контента, чем
порою денежная составляющая.

А дальше пусть пишут правила и расписывают функционал будущего сервиса те,
кто получают за это деньги. Другие пользователи Сети не обязаны выполнять чужую
работу на добровольных началах.

В чём проблема привести сервис к нормальному виду? Что это за чёрный (ночной)
фон стоит по умолчанию на главной странице сайта? Кто это предложил вообще?
Разве где-нибудь в AppStore, PlayMarket, Sber, Википедия, VK и других популярных
сайтах есть по умолчанию тёмный фон на сайтах? Что за сотрудники вообще
работают в Rutube? Вы специально всё будете делать наоборот?

Введите функцию стримов с собственной системой донатов и к вам придут блогеры.
Сделайте, хотя бы для начала, процент комиссии за вывод донатов ниже чем на
DonationAlerts и к вам придут блогеры.
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Что это за детское творчество на странице категорий (рисунок ниже)?

https://rutube.ru/categories/

Это ассоциация с детским садом, а не с серьёзным видеосервисом. Сотрудники
Rutube вы вообще с реальностью связь имеете какую-нибудь или нет?

Видеосервис должен иметь деловой дизайн, даже если на нём имеется контент для
детей.

Это что такое (рисунок ниже)?

Это что за обиженность на собственных пользователей? Это что за
дистанцирование от них? Где функционал для пользователей - число лайков, число
просмотров и прочее? Где обратная реакция с видео? Откуда должна быть
моральная мотивация у автора контента при таком раскладе, когда нет функций
отображающих обратную реакцию публики?

Вы там в Rutube чем занимаетесь? В себя придите пожалуйста и подумайте над
тем, что прочитаете в этой заметке! Всего хорошего!
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Кто управляет The Vanguard Group – крупнейшей
инвестиционной компанией в мире?

vc.ru/opinions/744338-kto-upravlyaet-the-vanguard-group-krupneishei-investicionnoi-kompaniei-v-mire

Экономисты и эксперты уже долгие годы не могут понять кто управляет крупнейшей
инвестиционной компанией The Vanguard Group, которая тщательно скрывает
информацию о своих собственниках? Между тем, Vanguard владеет пакетами акций
таких компаний как Google, Microsoft, Apple, JPMorganChase, Amazon, а общие
средства, находящиеся в управлении, превышают 8 трлн. долл. США. Почему с
большой долей вероятности The Vanguard Group принадлежит правительственному
капиталу?

При попытке найти информацию о том, кто управляет The Vanguard Group, разные
источники ссылаются на сайт компании, где от этого вопроса всячески уклоняются с
формулировкой:

У нас нет других владельцев... у нас есть только клиенты. Они владеют
Vanguard

Тим Бакли, генеральный директор Vanguard

При этом, данные о так называемых «клиентах» найти невозможно. Очень похожая
ситуация с компанией Huawei, которая также всячески отказывается раскрывать
информацию о своих собственниках, указывая на то, что якобы её сотрудники и
являются владельцами, что подвергалось критики экономистами и журналистами в
США и в конечном итоге было разоблачено одним из экспертов (копия статьи).

На своём сайте Vanguard также поясняет:
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«В отличие от других компаний по управлению инвестициями, у нас нет
акционеров или группы частных владельцев. Vanguard — единственная
компания по управлению инвестициями, которой владеют ее инвесторы — вы
и более 30 миллионов инвесторов Vanguard по всему миру»

Сайт Vanguard

Звучит красиво, но к реальности отношения не имеет. С большой долей
вероятности речь идёт о правительственных денежных средствах, которые под
видом частных инвестиций вкладываются в важнейшие корпорации разных стран
для контроля экономическими и политическими процессами по всему миру. И
почему это именно так — в данной статье будет рассмотрено. Для начала будет
представлен один объём аргументации, который в последующих публикациях на
данную тему может быть гораздо расширен.

Портал Investopedia в статье «Кому принадлежит группа Vanguard» не смог дать
ответ на этот вопрос и, ссылаясь на информацию с сайта организации, заключает,
что:

«Vanguard имеет довольно уникальную структуру для компании по
управлению инвестициями…Компания необычна в мире фондов тем, что
принадлежит ее различным фондам, которые, в свою очередь, принадлежат
ее акционерам»

Investopedia, Who Owns Vanguard Group?

У Vanguard есть множество особенностей, которые не присущи другим компаниям.
Во-первых в поисковой системе Google невозможно найти аналитическую
информацию о The Vanguard Group через индексацию финансовых порталов.
Вместо неё, при поиске The Vanguard Group, отображаются данные иной
организации с похожим названием – American Vanguard Corp. Данная компания
занимается производством агрохимикатов, 9.06% акций которых владеет The
Vanguard Group.

И это не всё. На всех крупных финансовых порталах информация о The Vanguard
Group отсутствует. Включая такие порталы как money.cnn.com, fintel.io,
finance.yahoo.com, stockanalysis.com, wallstreetzen.com и т.д.

Вот, к примеру, что находит сайт wallstreetzen.com при поиске Vanguard:
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American Vanguard Corp вместо The Vanguard Group

Это другая, упомянутая уже организация по производству агрохимикатов American
Vanguard Corp. А вот, что выводит при поиске Vanguard портал finance.yahoo.com

Список различных фондов Vanguard вместо самой компании The Vanguard Group

Это список из различных фондов, из которых состоит The Vanguard Group,
например, этот: «Vanguard 500 Index Fund (VOO)».

Но, если взять любую компанию, пакетом акций которой владеет The Vanguard
Group, например Google (название Alphabet Inc), то на портале finance.yahoo.com
среди крупнейших инвесторов отображается Vanguard Group 7,14% акций GOOG (по
данным на 30.06.2023).
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Из этого можно сделать вывод, что акции главной компании The Vanguard
Group не торгуются на мировых биржах.

Так как ни на биржах ни на финансовых сайтах данных о The Vanguard Group нет.
Следовательно, The Vanguard Group может не раскрывать ни биржам ни
финансовым порталам информацию о своих собственниках и во всех сводках о
структурах владельцев других компаний может фигурировать просто как The
Vanguard Group – некая самостоятельная инвестиционная компания, которая
выкупает пакеты акций в важнейших корпорациях по всему миру и при этом не
торгует своими собственными акциями в публичном доступе на биржах (аналог
закрытых российских акционерных обществ).

Единственное о чём можно найти информацию, касаемо The Vanguard Group – это
информация о её фондах, акции которых котируются на биржах, пример уже был
представлен («Vanguard 500 Index Fund (VOO)»), дополнительно можно рассмотреть
и этот: «Vanguard Information Technology Index Fund».

Но, если компания публично не продает свои акции на биржах, как тогда простому
человеку купить долю именно в The Vanguard Group, а не в сторонних его фондах, о
чём так красочно расписывается на сайте компании, что она якобы принадлежит 30
миллионам своих клиентов-инвесторов?

Ответ – никак. Никаким 30 млн. инвесторам The Vanguard Group не
принадлежит. Несмотря на то, что сайт неестественным образом 4 раза об этом
говорит только на одной этой странице «Because our investors are our owners…».

На официальном сайте The Vanguard Group можно открыть брокерский счёт, где
предлагается купить акции его фондов, но не долю в самой компании.

«Чтобы ваши деньги стали доступны для инвестирования, может
потребоваться от 3 до 7 дней. В течение этого времени вы можете изучить
такие продукты, как ETF (биржевые фонды) или взаимные фонды, чтобы
решить, какие инвестиции вам подходят.»

Сайт Vanguard

Итого, через услуги The Vanguard Group, можно купить следующие финансовые
продукты:

1) Доля во взаимном фонде (Mutual fund);

2) ETF

3) Акции на американских биржах через упомянутый брокерский счет;

4) CD;

5) Облигации (Bonds).
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При этом, не ясно, какой юридический механизм лежит в основе слов «У нас нет
других владельцев... у нас есть только клиенты. Они владеют Vanguard»,
озвученных гендиректором Тимом Бакли? И как он это себе представляет? На каких
правовых основаниях и на каком законодательстве инвестор, ставший клиентом
брокерского подразделения Vanguard или клиент, купивший долю в одном из
множеств фондов Vanguard – становится его «совладельцем»?

А таких механизмов и принципов не существует, кроме как напрямую, например,
через закрытую подписку купить акции Vanguard (внебиржевой рынок), что как видно
ни для клиентов ни для инвесторов не доступно.

Из этого можно сделать вывод, что крупнейшая инвестиционная компания с
высокой долей вероятности не принадлежит частным лицам. А это приводит уже к
другому заключению, что по всей видимости The Vanguard Group принадлежит
правительственному (государственному) капиталу, который, как и в случае с Huawei,
под видом частных инвестиций и с использованием различных схем сокрытия
собственников, размещается в важнейшие корпорации по всему миру.
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Почему транспортная инфраструктура – это
главный фактор роста ВВП России? — Мнения на
vc.ru

vc.ru/opinions/780414-pochemu-transportnaya-infrastruktura-eto-glavnyi-faktor-rosta-vvp-rossii

Почему транспортная инфраструктура – это главный фактор
роста ВВП России?

Интернет – это тоже цифровая транспортная инфраструктура, где мнение одного
человека быстро доставляется другому человеку. В результате решаются проблемы,
создаются новые продукты, процессы и прочее. При этом, никто не регулирует
мнение, но оно имеет функцию саморегуляции. Когда, к примеру, один пользователь
сети может опубликовать разбор актуальной проблематики самостоятельно, никто
его об этом не просил и никак не регулировал.

Транспортная инфраструктура — это не просто дороги, по которым осуществляются
торговля и перемещаются люди, это система обмена мнениями людей, которые
саморегулируясь развивают экономику. Именно по этой причине транспортная
инфраструктура – ключевой фактор ростра ВВП в России.

Под транспортной инфраструктурой подразумеваются все виды передвижения
людей — автомобильные и железные дороги, воздушные пути и надводный
транспорт и прочее. В эпоху современного мира, когда для информации создана
цифровая транспортная инфраструктура — Интернет, где она перемещается с
огромной скоростью, физическая транспортная инфраструктура, дороги и прочее,
отстаёт от потребности экономики в десятки раз.
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Многие экономисты встречали явление автокорреляции в исследовании роста ВВП
и обнаруживали какое-то третье явление, оказывающее влияние на двух
исследуемых, но не понимали, что оно из себя представляет?

Временные лаги, погрешности в эконометрических расчётах и другие факторы
приводят к неправильному пониманию значения транспортной инфраструктуры в
росте ВВП. Но даже несмотря на это видна чёткая корреляция, хотя и может
ошибочно интерпретироваться, когда в качестве выводов можно неправильно
заключить, что ВВП развивает транспортную инфраструктуру, а не наоборот.

mintrans.org / Пассажирооборот транспорта и ВВП с 1990 по 2014 год.

В течение 19 лет из 24 росту или падению ВВП соответствовало аналогичное
изменение пассажирооборота

Влияние макроэкономических факторов на показатели пассажирских перевоз

Политика сдерживания развития России — это централизованное намеренное
искажение приоритетов государственной внутренней инвестиционной политики.
Можно прекрасно заниматься ремонтом старых дорог, ставя действительно
красивые бордюры и светофоры. Но во многом — это искажение и сдерживание от
строительства новых дорог. Так как при их строительстве произойдёт существенный
рост ВВП России.

Не хотелось бы углубляться сильнее в научное обоснование влияния транспорта на
рост ВВП в рамках данной статьи. Но обращу внимание ещё раз на главную
функцию транспорта — это перемещение саморегулирующих способностей,
потенциалов человека из одного места пространства в другое.
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Далее, эта саморегулирующая созидательная функция человека сама определит
что и как развивать в экономике. Но главное создать условие быстрого
перемещения человека в пространстве, тем более в эпоху современного быстрого
обмена информации, где это особенно необходимо.

По моему мнению, формула роста ВВП России, на ближайшие десятилетия,
включала бы следующее:

f(G) = 50t + x1 * a + x2 * b + x3 * c +... xn * w

lim(f) = 100%

x1 + x2 + ... xn = 50%

где f(G) - это функция роста ВВП (GDP)

50t — влияние транспорта (t) на функцию, который имеет самый большой
коэффициент 50%. То есть транспортная инфраструктура, по моему мнению,
влияет на рост ВВП как минимум на 50%, поэтому в функции имеет "50".

x1 - это коэффициент для явления "a" которое оказывает влияние на рост ВВП.

x2 - это коэффициент для явления "b" которое оказывает влияние на рост ВВП.

xn - это коэффициент для явления "w" которое оказывает влияние на рост ВВП. xn
— это бесчисленное количество вариантов коэффициента, имеет значение от 0%
до 50% (0% < xn < 50%). w — это бесконечное число других явлений, оказывающих
влияние на рост ВВП.

Все эти другие коэффициенты и явления неизвестны. Их может быть большое
число. Но в сумме коэффициенты будут равны 50% — оставшейся половины от
функции роста ВВП. То есть, по моему мнению, все другие факторы вместе взятые,
кроме транспортной инфраструктуры, будут оказывать максимально 50% влияния
на рост ВВП в ближайшие десятилетия.

Если кто-то в государственном аппарате управления призывает не строить новые
дороги, а ремонтировать только старые, то по моему мнению на 95% вероятности
речь идёт о намеренной, искажённой и скрытой политики сдерживания роста ВВП и
развития экономики России.

Транспортная инфраструктура в России должна строиться повсеместно. Это должен
быть главный приоритет внутренней инвестиционной политики. Система
передвижения человека должна кардинально измениться. Время передвижения из
одного места в пространстве в другое должно существенно сократиться. Особенно
это касается России, где по естественным причинам люди находятся на большом
расстоянии друг от друга.
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Отличительные особенности иностранного
специалиста, работающего на должности
президента — Mike One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/786144-otlichitelnye-osobennosti-inostrannogo-specialista-rabotayushego-na-
dolzhnosti-prezidenta

Отличительные особенности иностранного специалиста,
работающего на должности президента

Несмотря на всякие слова иностранного специалиста, работающего на должности
президента о том, что он якобы любит страну, его дела говорят ровно об обратном.

Наполнение бюджета фиктивными деньгами

Тратить валютные поступления на бюджетные расходы не будут в полной мере,
поэтому рубль будет постоянно девальвироваться, чтобы за всё меньшее
количество валюты, всё больше поступало рублей в бюджет, чтобы дальше эти
рубли шли на все статьи затрат государства.

То есть, чтобы, к примеру, платить зарплату учителям, медикам, выполнять
социальные обязательства, нужно выделять на это рубли. Основная часть рублей
попадает в бюджет России путём конвертации валюты. То есть путём продажи
валюты. Валюта же берётся от продажи нефти и газа. То есть напрямую у
иностранных государств.

Но так как иностранному ставленнику-президенту безразлична страна, которой он
управляет, то чтобы не тратить валютные поступления, он будет девальвировать
рубль таким образом, чтобы за 1 условный доллар давали все больше рублей.
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Грубо говоря, к примеру, если условным высококвалифицированным врачам-
хирургам зарплата должна выплачиваться не 60 тыс. рублей, а 90 тыс. рублей, то
соответственно рубль должен обесцениться с 60 до 90 по отношению к доллару,
чтобы валюты больше не тратить. Что и произошло, когда за последнее время
рубль с 60 поднялся до 90.

То есть валюта не изменилась. Ставленник как выделял 1000 долларов на этого
врача при 60 рублей за доллар, так и выделяет 1000 долларов при 90 рублей за
доллар.

Таким образом ставленник-президент с безразличием относится к нуждам страны,
которой он управляет. Его беспокоило общество с просьбой повысить зарплаты, он
и повысил, но исключительно за счёт обесценения рубля.

Но на самом деле зарплату не повысил, так как после девальвации непременно
идёт инфляция – подорожание товаров и услуг. И в результате, врач-хирург,
получающий теперь 90 тыс. рублей, получает деньги, имеющие покупательную
способность уровня 60 тыс. рублей.

С другими факторами ослабление рубля не связанно, как могут ошибочно думать
некоторые, что оно возникает из-за оттока капитала, оттока инвестиций и прочее.
Нет – это результат работы иностранного специалиста.

Ставленник будет действовать ровно наоборот тому, о чём говорит. К примеру, он
много раз может заявлять, что иностранные страны сдерживают развитие России,
но по факту это он сам её сдерживает и пытается отвести ответственность от себя.

Распродажа иностранцам всех товаров и услуг

Полностью закрытых экономик в мире не бывает и даже Северная Корея ведёт
торговлю с другими странами. Иностранный ставленник в первую очередь думает о
других государствах, во вторую очередь о России. Чтобы иностранным странам
покупать практически за бесплатно к примеру овощи в России, то нужно
обесценивать рубль.

Выходит ситуация, что условная европейская страна, где работник зарабатывает 1
доллар за 2 минуты, или в переводе 90 рублей за 2 минуты, он может купить в
России к примеру 2 кг картофеля или 1 кг риса. То есть практически за бесценок он
может купить товары и услуги в России и импортировать в свою страну. Ставленник
делает так, чтобы иностранным государствам было максимально комфортно делать
покупки в России, фактически делая их некими помещиками, которые могут
свободно приезжать в Россию и за бесценок делать покупки.

Речь, обращённая другим странам
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Следующая особенность иностранного специалиста, работающего в должности
президента России, эта та, что 60% его речи, на самом деле обращена
иностранным государствам, а не в саму Россию. И когда он говорит, то его слова в
разных целях показывают в СМИ множества государств для решения их
политических вопросов.

К примеру, нужно для иностранной прессы доказательства якобы нарушения
Россией каких-либо международных норм. Ставленник будет обращаться к
россиянам, говорить такую речь, чтобы иностранные журналисты смогли это
показать, документируя свидетельства и подтверждая свои аргументации.

Или нужно обвинить Россию в якобы агрессивных действиях по отношению к какой-
либо стране, значит в скором времени ставленник будет разговаривать на камеру
российского телевидения и озвучит агрессивные фразы, которые иностранцы
покажут у себя и подтвердят их намерения.

Таким образом, по моим оценкам, иностранный специалист как минимум 60% своих
речей выполняет для сторонних государств, даже если так это и не выглядит с
первого раза.

Отсутствие института политических партий

Ставленник полностью заблокировал возможность россиянам иметь политические
партии, а вместе с ними и возможность принимать участие в работе государства,
реализовывать конституционные права свободы голосования и прочее.

И сейчас в России фактически нет политических партий. То, что имеются на бумаге
– КПРФ, Справедливая Россия, ЛДПР и прочие аналогичные, являются не
партиями, а названиями по большей части мебели – кресел, находящихся в
Госдуме. То есть, все кресла поделены на сектора и каждый сектор имеет своё
название. Мебель КПРФ, мебель Справедливая Россия и т.д. И депутат от ЛДПР
садится на кресло имеющее название «ЛДПР». Кроме названия мебели, другого
функционального смысла эти наименования не несут, так как депутаты никак не
могут противодействовать деятельности иностранного специалиста-президента.

Естественно, в таком случае, реальные партии, не относящиеся к выше
озвученным, в государственном аппарате управления находиться не могут.

Дезинформация духовенства

Отдельная, не рассмотренная ещё никем, тема дезинформации духовенства, когда
якобы духовные деятели в разные времена пророчествовали о будущем
руководителе страны, который по описаниям полностью подходит под текущего
иностранного ставленника.
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На самом деле такие пророчества могли не быть, а искусственно приписаны
духовному деятелю. Например, в якобы обнаруженной публикации, который
написал духовный деятель, где говорил о будущем президенте. Или другими
методами. В результате, дезинформируются как представители духовенства, так и
общество массово. Тем самым начинают верить и надеяться на иностранного
специалиста.

Как противодействовать ставленнику?

В прошлый раз было сказано, что публикация правды – это единственный путь
борьбы с иностранным ставленником. В России есть одна система, которая
мощным образом может побороть иностранного специалиста. И может быть
инструментом воздействия сильнее, чем даже военные, политики и прочее.
Естественно, что эту систему сейчас полностью контролирует ставленник и
блокирует её. А ведь эта система напрямую связана с той правдой, о которой
говорилось, что её нужно публиковать и озвучивать. Имя этой системы –
государственные СМИ, в первую очередь федеральные телеканалы, во вторую –
государственные печатные и Интернет СМИ.

Если такие программы, как «60 минут» на Россия 1, «Вечер с Владимиром
Соловьевым», «Вести недели», «Новости на Первом» и т.д. начнут говорить правду
об иностранном специалисте, то какой сокрушительный удар будет нанесён по лжи
и по системе внешнего управления Россией! Сколько путей откроются воздействия
на иностранных государств! Можно будет на них воздействовать уже любыми
методами, в том числе международными исками в суды с требованиями
компенсации огромного ущерба и прочее.

К слову, на многих программах даже государственных СМИ, в частности «Вечера с
Владимиром Соловьевым», многие гости открыто стали заявлять об отсутствии
суверенитета России. Флагманами здесь являются умнейший экономист России
депутат-смельчак Александр Бабаков и политолог Андрей Безруков. И даже сам
ведущий Соловьев множество раз задаётся вопросами, а кто управляет ЦБ РФ, кто
управляет таким-то ведомством в стране и прочее?

Ключевые проблемы, предитог

Основные проблемы России – это:
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отсутствие собственного президента и управление РФ иностранным
специалистом;

распродажа иностранным государствам всех товаров и услуг в России путём
девальвации рубля;

отсутствие политических партий;
отсутствие конституционных прав свободы голосования;
отсутствие суверенного ЦБ РФ;
отсутствие суверенных государственных СМИ;
заблокированный силовой блок, не способный ничего сделать с иностранным
руководством в стране;
отсутствие суверенитета России;
направленная политика сдерживания РФ человеком, который путём обмана,
пытается себя самого представить тем, кто якобы борется со сдерживанием.

 

Итог

На текущем этапе разрушенной системы безопасности России и отсутствия
суверенитета, как было сказано выше, единственным путём борьбы является
публикация правды и самым сильным инструментом этого являются
государственные СМИ, которые оказывают в современном мире огромное влияние
на экономические, политические и международные процессы.

Российские государственные СМИ должны начать показывать и публиковать
полностью правду об иностранном специалисте. В противном случае растут угрозы
по отношению к стране, которые путём лжи всё больше и больше будут наносить ей
ущерб.
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1917 — нв — Mike One на vc.ru
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Цветная революция в России: 1917 — нв

В данной статье будут рассмотрены вопросы того, как в 1917 году в Российской
империи была совершена цветная революция, в результате которой до настоящего
времени у государства отсутствует суверенитет.

Чтобы понять, что произошло в 1917 году, нужно затронуть тему колоний. У многих
складывается ошибочное представление о том, что колониями должны быть
государства с плохой экономикой.

Миф, что колония должна быть экономически неразвитым

Первые в истории колонии создавались для экономической деятельности –
выращивание сельхозпродукции, производство ткани, инвентаря и других товаров.
Поэтому те, кто думают, что колониями должны быть недоразвитые государства в
современном мире – они сильно ошибаются.

Смысл колонии в том, чтобы приносить прибыль колонизатору, в противном случае,
никакого толку нет во внешнем управлении государством. Получается, с одной
стороны, колонизатор развивает экономику управляемого государства, но с другой
— вывозит все ценности к себе. Без создания производства не может
осуществляться колониальная политика. Просто присмотр или контроль за другим
государством колонизатору не нужен. Но для него выгодно, когда экономика
колонии развивается. Так как от этого напрямую зависит его доход.
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Сегодня многие думают, что если Китай находится на 1-ом месте по ВВП ППС, то он
якобы является независимым государством. Однако это не так и
макроэкономические показатели это ясно дают понять.

По данным Всемирного банка, Китай по ВВП ППС находится на 1-ом месте.

Однако по индексу человеческого развития, Китай находится на 79 месте.

И уступает даже Ирану. С чем этом связано? А как раз с тем, что имея первую
экономику в мире, по уровню качества жизни Китай уступает многим государствам,
что делает условие жизни китайцев как жителей колоний.
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А с учётом того, что крупнейшие корпорации Китая скрыто принадлежат
иностранному капиталу, то вывод однозначно таков, что КНР продолжает
оставаться колонией (см. Британский Вэйхай, Британский Гонконг, Голландская
Формоза, Гуанчжоувань, Испанская Формоза).

Цветная революция в Российской империи в 1917 году

Аналогичная ситуация, к сожалению, с Россией. Несмотря на то, что экономика
достаточно развитая, а по ВВП ППС РФ находится на 5 месте, Россия продолжает
оставаться колонией.

В 1917 году власть в России была незаконно свергнута в ходе цветной революции.
Англия, желая разрушить историческую связь Германии и России, устроила
катастрофу для двух этих стран в 20 веке. При этом, с самого начала публиковала
дезинформацию, запутав историков до нынешнего времени. К примеру, было
представлено, что Ленина спонсировало немецкое государство.

В действительности же эксперты стали выявлять и публиковать данные как капитал
на революцию направлялся из США, то есть из Англии, так как между двумя этими
странами нет никакого различия. Хотя те же эксперты до сих пор не всё могут
понять и порой приходят к искажённым выводам из-за большого количества
дезинформации в первоисточниках, где с помощью обмана были намерено
опубликованы неверные исторические данные, в первую очередь, английскими
публицистами, на протяжении всего 20 века.

В Российской империи по некоторым данным как минимум 1/4 властной элиты
имела немецкое происхождение. А императрица Екатерина II была этнической
немкой, которую звали София Августа Фредерика Ангальт-Цербстская.

Для Лондона важно было разрушить связь Германии и России, поэтому
проигравшее в составе Тройственного союза немецкое государство попало под
влияние Англии, для которой не составило труда его использовать для отвода
ответственности от себя в ходе организации цветной революции 1917 года.

С 1917 года история суверенной России, к сожалению, закончилась. До настоящего
времени ещё не было ни одного суверенного, независимого, собственного
руководителя России.

С 1917 года начался де-факто геноцид русского народа, а в месте с ним и других
народов, входивших в новосозданную колонию Англии – СССР. Масштаб катастроф
неописуемый. Изменение границ всех стран входивших в СССР для сталкивания
народов, похищение и вывоз творческой интеллигенции за рубеж, расстрелы
офицеров, которые пытались бороться с английским колониализмом и ложное
обвинение их в заговоре (см. Расстрел Красной армии, Дело Тухачевского) и
прочее.
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При этом многие репрессированные офицеры были впоследствии
реабилитированы. Наряду с офицерами Англия физически устраняла лидеров
большевиков (Киров, Каменев, Зиновьев, Троцкий, Ленин и другие).

Современная история России

В 1990-ых экономическое развитие СССР в виде накопленного капитала было
вывезено за границу, деньги были девальвированы, чтобы не выполнять
обязательства по сбережениям.

Была осуществлена вторая цветная революция с целью очередной смены власти,
представленной государственным аппаратом, который накопил опыт и грозился
освободиться от колониальной зависимости.

Отсюда возникает правило: «если устраивается цветная революция, значит аппарат
государственного управления, накопивший опыт, будет устранён».

После второй цветной революции 1990-ых оставалось большое число опытных
людей во власти и всех их устранить для Англии не имелось возможным.

При попытке продолжения контроля над Россией встречался сильный барьер в виде
силового блока – армии и спецслужб. Для нейтрализации барьера был направлен
нынешний президент, в задачи которого в 1994 году

как зампреда петербургского правительства входили координация работы и
взаимодействие мэрии с территориальными органами силовых и
правоохранительных ведомств (ГУВД, Минобороны России, ФСБ России,
прокуратура, суды, Таможенный комитет), а также политическими и
общественными организациями

ссылка

То есть первым делом был заблокирован силовой блок, который был взят под
контроль. Однако в этот раз была поставлена новая задача перехода от политики
колониальной зависимости к повторному, но полному распаду страны,
способствовать которому должны были быть различные кризисные мероприятия.
Пример данных мероприятий:

1) обесценивание национальной валюты;

2) катастрофа Ту-154 в Смоленске для ухудшения отношений с Польшей;

3) строительство неканоничного храма ВС РФ без согласования с РПЦ для
ухудшения отношений с православным миром;

4) ввод войск в Казахстан (2022) для ухудшения отношений с ним;
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5) блокировка Instagram и Facebook для создания внутренней напряжённости в
обществе;

6) создание из некоторых оппозиционеров образов якобы демократии в России и
демонстративное их заключение под стражу для того, чтобы вызвать
международное возмущение;

7) жёсткий контроль государственных СМИ для того, чтобы они не могли
противодействовать планируемому распаду и выпускали дезинформацию;

8) недопуск политических партий в Госдуму, кроме номинальных жёстко
контролируемых;

9) другие.

Блокировка работы силового блока осуществляется путём методики, состоящей из
двух компонентов: дезинформация и компромат. Для продвижения по карьерной
лестницы необходимо собрать компромат на служащего, который будет
использоваться в системе «сдержек и противовесов». Тогда, при необходимости,
неподконтрольные действия служащего будут заблокированы компроматом.

Пример дезинформации — это когда какого-то видного оппозиционера заключают
под стражу с ложным объяснением служащим, чтобы общество это видело и не
намеревалось нарушать закон. На самом деле заключение под стражу нужно, в
первую очередь, для иностранной прессы, чтобы представить Россию как якобы
авторитарное государство, нарушающее международные нормы и прочее.

Кому необходим распад страны?

После того, как появляются всё больше публикаций о том, что в 1917 году была
осуществлена цветная революция, что после был осуществлён де-факто геноцид
народов России и прямое участие в этом процессе Англии, Лондон прекрасно
осознаёт, что ему в международный суд будет предъявлен иск со стороны России (и
не только) на десятки триллионов долларов за те преступления, что он совершает
до настоящего времени по отношению к ней.

Поэтому Англия видит в распаде России единственный путь избежать
приближающейся ответственности. Однако она глубоко ошибается в том, что
ответственность можно избежать. Наоборот, она всё больше увеличивается и будет
увеличиваться изо дня в день. Все сегодняшние проблемы России также войдут в
большие тома судебных дел против Англии. Международный суд обозначит, что всё
что происходило в политики России с 1917 года – за всё это ответственна Англия,
включая текущие события. Поэтому бесполезно Лондону пытаться понизить рейтинг
России в мире, путём осуществления кризисных мероприятий. Так как и за эту
политику понижения рейтинга другого государства, суд также обозначит Англию
виновной. Ответственность за более чем вековые преступления Лондона
неминуемо его настигает.
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Как Турция не может избавиться от иностранного
ставленника. Опыт для России — Mike One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/946769-kak-turciya-ne-mozhet-izbavitsya-ot-inostrannogo-stavlennika-opyt-dlya-rossii

Всемирно известный армянский музыкант Арто Тунчбояджян, обладатель Грэмми,
рассказал о том, что президент Турции Эрдоган имеет армянское происхождение.
Его слова цитирует RusArmInfo:

Эрдоган по происхождению наполовину грузин, а на другую половину — из
рода Багратуни (армянский княжеский и царский род – ред.)

Да, Эрдоган уничтожает Турцию и правильно делает, ведь это государство
уничтожило множество других цивилизаций, осуществляла геноциды, убивала
христианских святых, стала причиной мировых катастроф и уйдёт минимум одно
столетие, чтобы исследовать и опубликовать весь тот ущерб, что это преступное
государство нанесло человечеству.

Но в рамках данной статьи нас интересует другая тема. А именно процесс
уничтожения государства изнутри, процесс тотального обмана турецких спецслужб
(МИТ, KDGM и прочее), армии и их не менее тотальной беспомощности, что к
огромному сожалению параллельно происходит в России.

И именно аналогичные проблемы России дают повод детально рассматривать
критические угрозы для собственного государства, которые уже перешли все
красные линии и рубежи.

Турецко-российские параллели
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К большому сожалению, Россия имеет абсолютно идентичные, скоррелированные
на 100% турецкие проблемы суверенитета. Турцию и Россию объединяют
следующие факторы:

1) Отсутствие контроля над центральными банками. ЦБ — это в 21 веке ключевой
институт внешнего управления и, в первую очередь, уничтожения государства
изнутри.

Турецкая лира и российский рубль самые недооценённые валюты. Центральные
банки обоих стран применяют так называемый «К10» — коэффициент
десятикратного обеднения населения, при котором при любом уровне ВВП и других
макроэкономических показателей, доходы граждан будут как минимум в 10 раз ниже
по сравнению со многими другими странами мира.

Так, проанализировав огромное число открытых источников, было обнаружено, что
зарплаты и пенсии в России отличаются как минимум в 10 раз в меньшую сторону
при любой экономической конъюнктуры. Что ясно даёт знать о применении «К10».

2) Отсутствие выборов президента. В Турции за последние десятки лет запрещены
выборы президента. Аналогичная ситуация и в России.

Турецким спецслужбам, через дезинформацию, внушается, что якобы Эрдоган
патриот №1 Турции, что он ни в коем случае не имеет армянское происхождение и
всё это байки врагов. Аналогичная ситуация и в России — полная дезинформация
силового блока с внушением такого, что текущий иностранный ставленник якобы
является патриотом №1, а все остальные это враги.

3) Манипуляция спецслужбами. Если проанализировать внутреннюю политику
Турции, то видно, что ключевую роль в её уничтожении играют, как бы это не
выглядело парадоксально, но люди, призванные, казалось бы, защищать интересы
государства — турецкие спецслужбы.

Но, с высокой долей вероятности, именно Британия манипулирует турецкими
спецслужбами, внушая им совершать действия, по охране разрушителя государства
— Эрдогана, по отлову и наказанию турецких граждан, критикующих Эрдогана, и
обвинению их в государственной измене и прочее.

То есть, как множество раз уже ранее говорилось, настоящие патриоты, желающие
избавиться от иностранного ставленника Эрдогана, объявляются в Турции якобы
заговорщиками, агентами Запада, которые затем получают сроки и изолируются из
общества.

100% скоррелированная и запараллеленная процедура осуществляется в России
ровно по одинаковым технологиям и методикам.
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4) Неподконтрольные СМИ. В Турции нет национальных СМИ, которые могли бы
говорить правду об Эрдогане и воспрепятствовать развалу страны. Аналогичная
ситуация в России.

5) Уничтожение изнутри. Британцы действуют в логике, если у Турции находятся
регионы, которые вошли в её состав более 700 лет тому назад, то они всё равно
должны в настоящее время быть отчуждены от неё. В таком случае, тем более
Лондон применяет эту логику по отношению к России, вхождение многих территорий
которых произошло 300 лет тому назад.

Поэтому Британия намеревается в ближайшее время уничтожить два государства
— Турцию и Россию. И это уже не просто предупреждение и слова, а
осуществляющиеся в настоящий момент явления. У обоих этих стран целиком
параллельно в настоящее время идут внутренние процессы уничтожения
государственности. Что повторюсь, является большим сожалением, в случае с
Россией.

6) Методика манипуляции спецслужбами. За 20 лет турецкие спецслужбы не
сделали ровно ничего, чтобы противостоять развалу Турции. Как это происходит?
Путём тотальной дезинформации спецслужб. Дело в том, что понять какие
реальные цели преследуют те или иные команды сверху, турецким спецслужбам
понять просто невозможно, так как в соответствии с наукой комбинаторикой и
теорией вероятности — существуют миллиарды различных комбинаций к чему
могут привести эти команды. И понять это попросту невозможно из-за отсутствия
информации.

Ещё дезинформация напоминает сложные нейронные сети, где есть миллиарды
нейронов и невозможно понять какие связи будут в будущем образовывать те или
иные дезинформирующие команды. Так как, даже, если попытаться понять, то
субъект управления свяжет нейроны таким образом, что всё равно не станет
возможным понять, какие объекты и процессы образуются.

Пример этого — публичная речь Эрдогана. Казалось бы, она направлена на
граждан внутри страны, но на самом деле они произносятся для других стран и
СМИ с целью понижения рейтинга государства и сбора аргументации для будущих
решений.

Ровно 100% запараллеленная и аналогичная, к сожалению, ситуация в России. Всё
что произносит вслух российский иностранный ставленник невозможно, по модели
нейронных сетей и науки комбинаторики, просчитать, в виду отсутствия
информации, для каких реальных будущих процессов это произносится.

7) Незнание реальных политических процессов. Нейронная модель даёт понять, что
невозможно предугадать какая реальная политика осуществляется в стране, при
недостатке информации.
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К примеру, рассмотренный выше коэффициент «К10» может дополнительно быть
направлен на вывоз из России талантливых людей, проанализировавших разницу
доходов, может быть направлен на другие цели, комбинаций которых могут быть
миллиарды.

Вся беспомощность как Турции, так и, к сожалению, России заключается в том, что
просчитать это невозможно. И пока население отвлекается на одни политические,
социальные и экономические проблемы, пытаясь их решить и просчитать,
параллельно осуществляются деструктивные процессы, обнаружить которых
невозможно.

8) Намеренная дезинформация населения. Отдельная тема о применении
огромного числа невыявленных на данный момент тактик, таких как публикация о
якобы 2,9% низкой безработицы. Модель нейронных сетей и комбинаторики
показывает, что невозможно понять какие цели преследует на самом деле эта
дезинформация. К примеру в одном из регионов страны может быть высокая
реальная степень безработицы — 15%.

Дезинформация о 2,9% может быть призвана создать внутренне недовольство
регионом центральной властью. Таким образом, связывая нейроны, образуется
матрица сталкивания регионов друг против друга и против центральной власти. Как
уже говорилось, существуют миллиарды других комбинаций того, к чему
направлена эта дезинформация.

Выводы

Россия перешла все красные уровни критической опасности и стоит на пороге
уничтожения. Воспрепятствовать этому процессу на сегодняшней день ни в какой
степени невозможно, исходя из того, что на текущий момент не предпринимаются
никакие действия в направлении решения проблемы.

И всё это происходит по одной причине — нежеланию и тотальному отказу от
публикации правды. Ровно, как и в Турции невозможно донести правду до
населения, невозможно это сделать и в России.

Только публикация правды поставит Россию на путь обретения суверенитета и
избавления от иностранного управления. Только узнав правду, миллионы россиян
обрушатся с критикой на туже Британию и используют огромный свой
интеллектуальный потенциал для привлечения Лондона к международной
ответственности. Без публикации правды, Россия неминуемо катится в пропасть.
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Сегодня Турция отказалась от публикации правды и видно по какой дороге она идёт.
В России же с сегодняшнего дня публикация правды должна происходить
повсеместно. А что за правда? Её не бывает двух видов, она только одна —
максимально точное изложение окружающей действительности, без искажений, без
фальсификаций, без иностранных команд сверху о том, что не нужно этого делать
или о том, чтобы это надо делать с некими добавлениями. Нет, правда — только
одна, без малейших искажений. Тот, кто призывает хотя бы внести одно небольшое
искажение в правде — он неизвестно какие цели преследует.
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Копии уведомления Сбербанка заполонили мой
номер и почту — Приёмная на vc.ru

vc.ru/claim/1018057-kopii-uvedomleniya-sberbanka-zapolonili-moi-nomer-i-pochtu

На мою эл. почту и номер телефона массово приходят копии уведомления от
Сбербанка иногда по 4 раза в день. При этом выключить их невозможно в
настройках личного кабинета.

4 копии уведомления на эл. почту, 5 февраля 2024

4 копии уведомления в СМС от номера 900, 5
февраля 2024

В каждом уведомлении на эл. почту один и тот же
текст:

«Уважаемый Инвестор! (код на СР МБ A****oz)

ПАО Сбербанк уведомляет Вас о том, что на
Срочном рынке МБ на Вашем счете
образовалась Задолженность по средствам
Гарантийного обеспечения в размере -2.00 руб.
(QUIK: Плановая чистая позиция).

В соответствии с п. 24 Условий
предоставления брокерских и иных услуг ПАО
Сбербанк, Вы обязаны урегулировать
возникшую Задолженность.

С уважением, ПАО Сбербанк»

Как выключить эти массовые рассылки копий
уведомления?

#сбербанк #сбер
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Финансирование блога — Mike One на vc.ru
vc.ru/u/1165768-mike-one/1086421-finansirovanie-bloga

В данной статье я расскажу получал ли финансирование раньше, когда публиковал
статьи, и нуждаюсь ли я в финансировании в настоящее время?

О блогерстве и публикациях

За последние годы я опубликовал множество статей. Большая часть из них
подразделяется на два типа: публицистический стиль и научно-популярный стиль.
Также можно выделить две темы, по которым больше всего мною было
опубликовано статей: 1) проблема форекс мошенников 2) проблема внешнего
управления Россией.

Публикации на тему форекс мошенников

За более, чем 10 лет я отправил большое число писем и писем-статей в
государственные органы и структуры РФ, включая ЦБ, Госдума, Минфин и т.д., по
проблеме форекс мошенников в России.

Входящее письмо от ЦБ РФ, 2014 год

Также опубликовал множество статей о форекс мошенниках на российских
Интернет-ресурсах, которые позволяют публиковать заметки и статьи.
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Кульминацией стала статья
«Эксперт назвал мошенниками
форекс-дилеров» на vc.ru
набравшая более 20 тыс.
просмотров и высоко оценённая
читателями (cсылка).

Всегда я использовал
псевдонимы, так как однажды
обнаружил мошеннический
форекс сайт, домен которого
состоял из моей не очень
популярной фамилии, на
котором предлагались
консультационные форекс
услуги. Сайт был плохо сделан
и видно было, что он больше
служит как элемент
дискредитации чьего-то имени,
нежели для реальных услуг.
Состоял он, по большей части,
из одной страницы, который
должен был бы донести мысль,
как мне кажется, будто я, на тот
момент уже опубликовавший статьи про форекс мошенников, якобы сам предлагаю
услуги, связанные с этой сферой. Тогда я понял, что буду следующие статьи
публиковать под псевдонимами и посмотрю, как теперь неизвестные субъекты
будут дискредитировать моё имя. Конечно, есть вероятность, что это был реальный
сайт, предлагающий форекс услуги, но она очень маленькая, так как аналогичных
сайтов по сути больше не существуют, по крайней мере я не видел.

Я могу ошибаться и не владеть всей полнотой информацией, но как мне кажется, в
тот период я стал единственным человеком в России, а может и в мире, кто
опубликовал детальный разбор того, что такое форекс, разделив это понятие на два
вида: реальный рынок и рынок игровых азартных услуг.

Проанализировав большое число литературы, я видел, что никто не понимал
сущность форекс и даже авторитетный эксперт по финансовым рынкам с мировым
именем, трейдер и публицист Александр Элдер. Он лишь в одной из своих лекций
назвал форекс организации «лохотроном», но не проводил глубинный анализ
данного предмета. Это можно понять, ведь форекс не является специализацией
Элдера, область его интересов — это технический анализ, психология трейдинга и
фондовый рынок в целом.
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Слова о «лохотроне», озвученные Элдером, я опубликовал в 2018 году на разных
Интернет-ресурсах, в том числе на сайте fishki.net под псевдонимом Evgeniystik
«Александр Элдер Форекс - это лохотрон!» (ссылка), набравшая более 12 тыс.
просмотров.

О проблеме форекс мошенников я опубликовал и несколько научных статей во
время учёбы в ВУЗе. За одну из них мне присудили первое место в конкурсе
научных докладов, когда я обучался в магистратуре, получив в итоге красный
диплом.

Публикации на тему внешнего управления Россией

Из 9 лет высшего образования, что я получил, 6.5 лет было по направлению
«мировая экономика», в которой я изучал, в том числе, инвестиции, международные
финансовые рынки, сравнения экономических показателей разных стран.
Полученные во время образования знания сыграли ключевую роль в последующих
публикациях мной статей, которые начались сразу же после начала специальной
военной операции в 2022 году, на тему проблемы внешнего управления Россией.

Эти знания и помогли произвести разбор компаний Huawei, The Vanguard Group и
обнаружить скрытую структуру собственников, о чём мною были опубликованы
соответствующие статьи. А также полученные знания легли в основу
произведённого анализа в остальных статьях на тему внешнего управления
Россией.

Получал ли я финансирование от каких-либо лиц?

За около 10-ти летний период, в ходе которого я опубликовал множество, научно-
популярных, научных и публицистических статей я не получил ни копейки ни от
какого-либо государства, фондов, организаций или частных лиц.

Можно сказать, за 10 лет я получил 0 рублей. При этом, чтобы опубликовать одну
хорошую статью, нужно было в среднем подготовиться на протяжении одного
месяца, собрав информацию, проанализировав её, систематизировав и представив
в наглядной и удобной для восприятия форме.

Какую выгоду принесли мои публикации государству?

Как писал в статьях о форекс мошенниках, по моим оценкам, десятки миллиардов
рублей причинялся материальный ущерб гражданам ежегодно.

После моих многочисленных обращений в госорганы, ЦБ РФ в конце 2018 года всё-
таки отозвал лицензии у трёх крупнейших форекс фирм, когда я, насколько помню,
уже грозился Банку России обращением в Прокуратуру РФ в отношении конкретных
ответственных лиц, которые лоббировали деятельность форекс организаций в РФ.
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Отозванные лицензии в сочетании с многочисленными научными и научно-
популярными статьями, что я опубликовал, затруднили деятельность форекс
мошенников в России.

Если оценивать в материальной форме, то как мне кажется, удалось сохранить
многие миллиарды рублей граждан России. Хотя те же мошенники постоянно
прогрессируют и маскируются под новые виды и формы. И удаётся им это
благодаря, в том числе, регистрации в иностранных юрисдикциях.

Тогда я понял, что за многими финансовыми мошенниками стоят офшоры. А
проанализировав информацию, что большое число офшорных стран напрямую
подчиняются Британии, являясь частью её содружества наций, я с особым
желанием с 2022 года переключился с темы форекс мошенников на тему внешнего
управления Россией, где также оказалось ответственным английское государство.

Эффект от моих статей на тему внешнего управления Россией, как я думаю,
сложнее подсчитать в материальной форме, так как, по естественным причинам, он
затронул сферу политики, что видно на примере Huawei, The Vanguard Group,
которые, помимо экономической, осуществляют ещё и политическую деятельность
и других статей. Однако, я полагаю, что как-минимум эффект не меньше, чем от
статей на тему форекс мошенников.

Нуждаюсь ли я в финансировании в настоящий момент?

За 10 лет я затратил огромное число своего личного времени на сбор, анализ и
систематизацию информации и на её публикацию. Так как данная деятельность
требовала от меня много личных ресурсов, мне пришлось совершить существенные
ограничения, в том числе отказаться от общения со многими людьми, от
противоположного пола и даже от многих родственников.

В результате, за 10 лет за все свои публикации я заработал 0 рублей.

Поэтому, отвечая на вопрос из подзаголовка, нуждаюсь ли я в финансировании в
настоящий момент — да, нуждаюсь. Без вашей помощи мне сложно будет встать на
ноги и вернуться в нормальную жизнь. Потратив долгие годы на публикации и
затратив свои ресурсы, я не сделал карьеру в компании или на госслужбе. Поэтому
в настоящий момент мне проблематично самостоятельно подняться, как это делают
другие люди, имеющие опыт.

Карта Хоум Кредит 4469 1573 1666 6068

Карта Сбер 2202 2068 3604 3211

Получатель: Самвел Мгерович П.
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Чей проект "Османская империя"? — Mike One на
vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/1159644-chei-proekt-osmanskaya-imperiya

Генетики изучив ДНК жителей Турции обнаружили, что тюрков там почти нет (см.
"genetic atlas"), что ставит под сомнение версию о завоевании тюрками Византии. А
это имеет большие политические последствия. По всей видимости Византия пала в
результате предательства со стороны одной из европейских государств, которая
обманула всех.

Кроме того, турецкая популяция оказалась генетически родственной
современным европейцам

nplus1.ru

Какая же страна могла предать Византию, обмануть и 1000 лет сдерживать её?
Сайт МИД РФ в этой статье рассказывает о преступлениях одной европейской
страны. Ничто не напоминает? А теперь сравните это с этим списком.
Поразительное сходство по масштабам преступлений!

Итак, в Турции нет тюрков, из этого следует, что никакого завоевания Византии
тюрками не было. Смотрите как интересно, в 1054 году Ватикан окончательно
отделяется от Византии, а далее по "совпадению" всего 17 лет спустя в 1071 году
начинается поэтапное завоевание Византии "тюрками".
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Возвращаясь к ДНК исследованиям:

Настоящий переполох в Турции вызвал запуск системы проверки
генеалогического древа, многие обнаружили у себя армянские, греческие и
еврейские корни (am.sputniknews.ru)

Если в Турции нет тюрков и не было, что подтверждают ДНК исследования, как
тогда коренные народы смогли массово стать мусульманами почти тысячу лет
назад, когда не было тех, кто мог бы их научить исламу, например, тюрков? По
всей видимости предатели из европейских стран просто завоевали Византию и
навязали колониальную тоталитарную идеологию для сдерживания, что потом
множество раз в истории повторялось в других странах, к примеру в Северной
Кореи с её Чучхе и другие аналогичные примеры.

Греки, армяне, евреи, итальянцы в Византии не могли без тюрков принять ислам
самостоятельно, а значит им она была навязана в результате завоевания некой
стороной, которая к тюркам отношения не имеет. Под подозрения сразу попадаются
два субъекта этот и этот.

По "случайности", проект "Османская империя" сдерживала, в первую очередь,
православные страны, в то время как католические свободно плавали по всему
миру. Даже православную Эфиопию отделили от океана.

А теперь вишенка на торте. В Англ. ВП есть страница Genetic studies on Turkish
people которая пишет:

Два более ранних исследования (2000 и 2002 годы) показали, что, хотя
заселение Анатолии турками имело культурное значение, включая внедрение
турецкого языка и ислама , генетический вклад Центральной Азии мог
быть незначительным

Оригинал текста:

Two earlier (2000 and 2002) studies suggested that, although the Turks' settlement
of Anatolia was of cultural importance, including the introduction of the Turkish
language and Islam, the genetic contribution from Central Asia may have been
sligh

В ходе научных исследований выявляются крупнейшие в истории человечества
военные преступления, длившиеся тысячу лет! За них должно быть
соответствующее разбирательство в международном уголовном суде!
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P.S. Возможно и ислам был придуман этим субъектом, для сдерживания Восточной
римской империи, то есть Византии, после того, как Западная распалась в 476 году.
Ислам же возник в 610 году, который, напомню, был написан, путём тотального
переписывания Библии с внедрением политических мотивов, концепций и идей (см.
Общие сюжеты Библии и Корана). Это дало возможность осуществлению Газавату,
что относится к политической сфере, а не религиозной. Тогда и по этой проблеме
должен работать международный уголовный суд.
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Наполеон I Бонапарт был британским иностранным
ставленником — Mike One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/1164727-napoleon-i-bonapart-byl-britanskim-inostrannym-stavlennikom

Почему по Луизианской покупке 1803 года США покупает за копейки существенные
французские территории Северной Америки, фактически обманывая Францию?
Почему Наполеон Бонапарт завоёвывает Европу и нападает на Россию, а спустя 1,5
века поразительно аналогичным образом действует Гитлер, также сначала
завоёвывая Европу, а потом нападая на Россию? Как во Франции была
осуществлена цветная революция в 1789 году из-за чего к власти пришли
британские ставленники?

Анализируя историю XI—начала XXI веков, можно заранее обозначить, по всей
видимости все глобальные негативные и деструктивные события, которые
происходили во время этого периода были результатами политики Англии. События
же многие похожи друг на друга и повторялись множество раз во всех уголках
планеты.
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«Наполеон предпочитал грабить захваченные земли для покрытия военных
расходов, а британское правительство — брать в долг. По словам историка
Ниала Фергюсона, никогда прежде война не требовала выпуска облигаций в
таких огромных масштабах. С 1793 по 1815 год долг Британии вырос до £745
млн. В итоге семья Ротшильдов сколотила свое состояние на рынке
государственных облигаций»

quote.rbc.ru

Если Британия сначала брала долг на своё имя, то после активного
распространения книгопечатания, где критиковалась её политика, была вынуждена
перенести всю ответственность на негласного своего доминиона США и теперь, как
она думала, безнаказанно могла совершать преступления по всему миру.

«Наполеона спасла группа банкиров во главе с Жан-Фредериком Перрего.
Они дали генералу ссуду, на которую он подкупил часть парижского гарнизона
и осуществил государственный переворот. Кто были эти банкиры, спасшие
генерала-дезертира? После смерти Жана-Фредерика Перрего была
опубликована его деловая переписка. Из нее стало известно, что банкир на
протяжении своей жизни представлял интересы британских коллег в Париже.
Больше того, являлся агентом английского кабинета и регулярно
информировал британцев о планах французского правительства.Получается,
что Бонапарта привели к власти лондонские воротилы. Они же "подсказали"
генералу, как восстановить опозоренную славу военачальника»

ren.tv

Многие европейские государства, после анализа исторических данных, были
лишены суверенитета не в начале XX века, как ранее думалось в ходе Первой
мировой войны, а гораздо раньше. Англия столкнула Россию и Францию в
Отечественной войне 1812 года, также, как она это затем сделала с Германией и
СССР в 1941—1945 годах.

«27 августа – 15 сентября Вильсон находился в Петербурге. Он настойчиво
внедрялся в высшие круги, обхаживал Александра. Русский царь, со своей
стороны, был заинтересован в развитии контактов с только что вновь
приобретенным ценнейшим союзником – Англией. Он утвердил назначение
Вильсона и даже, по словам англичанина, поручил ему надзирать за русским
командованием и информировать лично царя. А государь-де «поклялся»
Вильсону продолжать борьбу, даже если придется отдать Москву и Петербург.
Это было именно то, что нужно было Англии, – борьба до последнего русского
солдата…Иными словами, Вильсон утверждал, что «вся армия» и
«военачальники» обещают поддерживать российскую державу и царский
престол, только если они будут проводить политику, угодную Англии и её
агентуре»

nvo.ng.ru
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Наполеон I был британским иностранным ставленником во Франции, который
уничтожал французскую государственность, включая внешнюю политику.

«Скорее всего, так на планы Бонапарта отреагировали английские чиновники,
боящиеся потерять свои миллионы, которые им приносила Ост-Индская
компания. Но с отказом от участия в походе Наполеона деятельность
английских агентов была перенаправлена на российского императора. Многие
исследователи, в частности историк Кирилл Серебренитский, усматривают в
гибели Павла именно английские причины»

cyrillitsa.ru

Но как к власти во Франции пришли ставленники Лондона? Это произошло во время
Великой французской революции 1789 года, которая оказалась цветной
революцией, приведшей к потере суверенитета Франции. Сразу же была
ликвидирована Французская Ост-Индская компания.

В 1794 году революционный Конвент принял решение о ликвидации Ост-
Индской компании как пережитка «старого порядка»

ru.wikipedia.org

Британия стала абсолютным глобальным гегемоном и для неё не составило труда
провернуть аналогичные цветные революции в скором будущем во всех уголках
мира, о чём уже известно и написано большое число публикаций.

«в 1815 был окончательно разгромлен Наполеон, и началась эпоха
Британской гегемонии в мире»

spb.hse.ru

Отсутствие суверенитета Франции привело к Луизианской покупке 1803 года, где
фактически за бесплатно, при цене всего 7 центов за гектар, негласный доминион
Британии США:

«приобрели у Франции свыше двух миллионов квадратных километров, на
которых сегодня в полном масштабе или частично расположены 15 штатов»

ria.ru
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Недавно выяснилось, благодаря генетическим исследованиям, что и Османская
империя была колонией Англии, так как в современной Турции ДНК исследования
обнаружили среди жителей исключительно европейцев. Византия была первым
государством, потерявшим в XI веке суверенитет в ходе цветной революции, где
была навязана новая для этой страны политизированная тоталитарная
деструктивная колониальная идеология. Осуществление всех своих преступлений
на протяжении тысячу лет стало возможным благодаря, в том числе, регулярным
войнам в Европе с Османской империей, которые развязывал Лондон. Тем самым,
ослабленные в войнах страны теряли свои суверенитеты, а Англия всё это время на
протяжении XI—XXI веков действовала благодаря своему главному оружию —
обману.
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Цветная революция 1059 года в Византии — Mike
One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/1165776-cvetnaya-revolyuciya-1059-goda-v-vizantii

В данной статье будет показано как в Византии в 1059 году началась цветная
революция, в результате которой империя потеряла суверенитет. А также будет
показана на примере исторических сведений и с приведением литературы —
прямое участие англичан в этом процессе.

В 1059 году императором Византии становится Константин X Дука, который
намеренно начинает уничтожать государство изнутри и, в первую очередь, делает
это с суверенитетом. Именно при нём значительные части империи становятся
утраченными. Это при нём в империю вторгаются якобы «тюрки», которые, как
недавно выяснилось в ДНК исследованиях, отсутствуют в современных жителях
Турции. Забегая наперёд, можно отметить, что если и были тюрки, то они
использовались как временные наёмники и для отвода ответственности от
европейской страны, которая стояла за падением Византии, предав и обманув её.

Константин X Дука был профессиональным деятелем цветной революции. Он:

«участвовал в перевороте Комнинов, в результате которого император Михаил
VI Стратиотик отрекся от престола в пользу Исаака I Комнина (1057-1059)»

pravenc.ru

Константин X Дука ненавидел Византию, так как он:
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«В 1034-1035 г. по приказу императора Михаила IV Пафлагона был арестован
вместе с тестем и сослан на остров Плата в числе других родственников
Далассина. Покинул остров после воцарения Константина IX Мономаха
(1042)»

(там же)

Типичное начало биографии иностранного ставленника, ненавидящего государство,
которое он потом управляет, что множество раз в будущем повторится и о чём уже
известно на примере других стран.

Константин Дука, став императором в 1059 году, первым делом стал реализовывать
тактики внешнего управления. Среди них — предварительное задабривание, для
последующих обманных действий.

«В начале правления Константин X Дука делал щедрые пожертвования
монастырям и чиновникам, раздавал придворные титулы. Однако позже
непомерная щедрость императора сменилась крайней скупостью,
строжайшим вниманием к взиманию налогов и упорным стремлением
наполнить казну»

Любопытно, что его действия в конечном итоге вызвали недовольства у военных
ровно также, как и спустя века на британского иностранного ставленника Гитлера
совершались множество покушений, но безрезультатных, ещё до начала Второй
мировой войны самими немцами.

«В 1060 — 1061 г. Константин X Дука предотвратил вооруженный мятеж
офицеров флота»

Ну а дальше классическая схема цветной революции, где необходимо реализовать
ряд кризисных мероприятий для дестабилизации страны:

«Во внутренней политике Константин X Дука ориентировался на столичную
бюрократию, предпочитая ее интересы интересам провинциальной военной
аристократии, к которой он формально принадлежал по происхождению.
Правительство Константина X Дука существенно сократило расходы на
армию и флот, что привело к значительному ослаблению военного ресурса
империи. Не получающие денежного довольствия солдаты в массовом
порядке уходили со службы, некоторые подразделения, в основном на
Востоке, были расформированы»

Как пишет Большая российская энциклопедия:

«При Константине Дука центральная власть была неустойчива»

bigenc.ru

А.Величко в своей книге "«13-й апостол» Византии и Крестовые походы", отмечает:
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«Дука легко расстался со всеми приобретениями Исаака I Комнина и быстро
отказался от какого-либо участия василевса в управлении Церковью»

Google Книги

По всей видимости и византийскому обществу этот деятель не был особо известен,
что говорит о намеренном сокрытии данных о нём, что также типично для
иностранного ставленника в стране:

«Происхождение Константина Дука было довольно темным, и даже
современники затруднялись дать ответ на вопрос, являлся ли Константин
потомком знаменитого при первых императорах Македонской династии рода
Дук или нет»

azbyka.ru

Ну а теперь доказательство того, о чём сегодня говорят ДНК исследования, что
никакого завоевание тюрками Византии не было:

«В то же время при Константине X Дука резко увеличилось число наемников в
византийскую армию, в основном норманнов из Южной Италии и
англосаксов, бежавших из Англии в результате ее покорения Вильгельмом
Завоевателем. Эти наемники постепенно вытесняли варягов и русских,
находившихся на византийской службе»

pravenc.ru

Англосаксы же не бежали из Англии, а скорее всего были ею намеренно
направлены с целью совершения цветной революции, в ходе которой в скором
времени на значительной части Византии будет наложена политизированная,
деструктивная, колониальная идеология, которая до настоящего времени действует
в Турции.

Англичане же скорее всего получили эту идеологию от её создателя – Ватикана, где
вероятнее и была переписана Библия (см. Общие сюжеты Библии и Корана) с
добавлением политических мотивов, концепций и идей, для, в первую очередь,
сдерживания и колониального порабощения государств, так как иного объяснения
переписывания Библии нет. Да и переписывание с последующим изменением
процесс трудоёмкий и обязательно должен был включать тогдашнее
финансирование и выгодоприобретателя.

Ещё при жизни Константина X Дука некоторым было известно, что он скорее всего
является деятелем, как сегодня называется, цветной революции и уничтожителем
суверенитета:
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«Авторы, оставившие основные сведения о времени правления Константина X
Дука, настроены по отношению к нему критично. Даже его приближенный и
друг Михаил Пселл, хотя и делает императору много комплиментов,
неоднозначен в оценке его политики. Михаил Атталиат описывает правление
Константина Дука как ужасное время; он считает, что действия Константина
Дука привели к упадку империи»

pravenc.ru

Следуя инструкциям одной из европейской страны, которая предала Византию и
организовала цветную революцию, Константин Дука отличается в:

«нежелании выделять деньги на государственные нужды, о патологической
склонности к сутяжничеству, выдумыванию бесполезных законов, преступному
предпочтению варваров на военных должностях византийцам»

В результате:

«К 1067 году были утрачены фемы Васпуракан, Великая Армения, Тарон,
большая часть Месопотамии, опустошительным набегам подверглись другие
обширные территории»

Ясно видны тактики внешнего управления, а именно манипуляция представителями
военной сферы и их дезинформация, из-за чего потенциал служащих направлялся
на ненужные процессы:

«Любимым детищем нового императора стали суды, сутяжничество приобрело
характер всеобщей болезни, и даже многие военные, оставив мечи, занялись
этим, ставшим куда более выгодным, делом»

azbyka.ru

Об о всех этих методиках блокирования работы государственных служащих и
тактиках внешнего управления уже есть публикации. И многие из них применял
Константин X Дука. А значит он был подготовлен и направлен некоторой стороной,
стоявшей за падением Византии. Что же это за сторона необходимо точно
установить в результате исследования.

Но уже сейчас можно однозначно сказать об англичанах, что датой начала их
тысячелетних преступлений, о чём говорилось в предыдущих публикациях, можно
назвать 1060-ые годы, когда Византия потеряла суверенитет. Совершенно
однозначно можно и сказать, на основе изучения исторических сведений, что, в
последующем, Османская империя стала проектом именно Англии.

Формально Византия ещё продолжала существовать, но о её сократившемся
размере нагляднее всего можно увидеть на интерактивной карте geacron.com
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Это уже была не империя, а колонизированное государство, не обладающая
никаким суверенитетом.

Воодушевившись падением Византии, англичане большое число раз в будущем
безнаказанно совершат аналогичные преступления с другими странами и
империями.
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Мне нужна финансовая поддержка — Mike One на
vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/1277303-mne-nuzhna-finansovaya-podderzhka

Чтобы заняться своей собственной жизнью и отойти из сферы публикаций, чего я
уже несколько лет желаю и о чём пару раз говорил публично на некоторых сайтах,
мне нужна финансовая поддержка.

«…Пальцы стёрлись об клавиатуру, спина согнулась из-за сидения часами
перед ПК. С момента моего возвращения я создал еще пару десятков страниц.
Но теперь всё. Я ухожу и удаляю логин и пароль, чтобы не восстановить
доступ (в прошлый раз тоже удалял, чтобы не вернуться, но оказалось были,
помимо браузера, сохранены в отдельном файле). Было интересно,
затягивающе. Всем спасибо! Всем всего доброго!»

(25 января 2023 г., известный в Интернете сайт, моя запись)
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«…Но я всё жду, когда настанет день, когда я опубликую последнюю запись в
интернете и начну жить наконец для себя… Да, где-то в 18 лет я мечтал
принести пользу связанную именно с публикациями, размышлял как важные
сведения буду публиковать. Очень хотел этим заниматься. Но с тех пор
прошло много времени и я сделал, что хотел. Я опубликовал много
информации, причём не только в [прим. — название сайта]. В основном это
были полезные разборы, статьи и даже научно-популярные работы. Но хватит!
Сам себе каждый раз говорю хватит публиковать. Думаю я подошёл в своём
периоде жизни к тому, что этап публикаций у меня приходит к концу. Дальше
должна быть жизнь в том числе и для себя»

(5 сентября 2023 г., известный в Интернете сайт, моя запись)

Да, ещё в начале 2023 года я хотел уйти из сферы публикаций, но не мог, потому
что у меня не было финансов, чтобы заняться собственной жизнью. Именно это я
хотел донести, но может быть неправильно составил заголовок, из-за которого меня
могли неправильно понять, когда я 21 марта 2024 г. опубликовал статью
«Финансирование блога».

Читатель мог подумать, что я якобы планирую ещё больше заниматься блогингом,
публикациями и поэтому прошу финансирование на это. Но на самом деле посыл
был иной, а именно следующий: мне нужна финансовая поддержка, чтобы уйти из
сферы публикаций.

Несмотря на то, что я тогда оставил в записи реквизиты своих банковских карт и
прошло более 3-ёх месяцев, я до сих пор не получил ни копейки. А сегодня,
напомню, 3 июля 2024 года.

Ситуация с финансами у меня дошла до критической обстановки. Нет денег ни на
еду, ни на проезд, ни на одежду, ни даже на пополнение мобильной связи на этот
месяц.

Вот как выглядит моя нынешняя обувь, которую я покупал за 600 рублей:

Вид моей обуви. 03.07.2024

Есть ещё пара обуви, которой несколько лет. А так выглядит мой холодильник:

Фото моего холодильника. 03.07.2024

Поэтому я ещё раз опубликую реквизиты своих банковских карт с просьбой о
финансовой поддержки: карта Хоум Кредит 4469 1573 1666 6068, карта Сбер 2202
2068 3604 3211, получатель: Самвел Мгерович П.
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Я не понимаю, как моя прошлая
статья на аналогичную тему не
привела к результату? Ведь я её
публиковал на нескольких
Интернет ресурсах, в том числе
на государственных сайтах.
Может читатель не передал
информацию компетентному по
данному вопросу лицу? Может
другая ситуация. Я не знаю. Я
знаю только одно. У меня в
кошельке прямо сейчас 0 рублей.

Мне бы не хотелось в данной
записи раскрывать тему того, что
я подразумеваю под
государственными сайтами? Но,
из-за нуля в кошельке, мне
придётся повторно публиковать
статьи на тему проблемы
отсутствия финансовой
поддержки, где мне придётся
обосновывать то, почему я
публикую запись на конкретном
сайте и обращаюсь с проблемами финансирования именно через этот сайт. Но
думаю, это не понравится очень многим людям.
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Обо мне

В рамках данной публикации рассмотрим и другие вопросы, касаемо меня самого.

О моей публикационной деятельности не знает никто из моего окружения, включая
самых близких родственников, с которыми я живу. Они знают, что я когда-то там
публиковал научные статьи о форекс мошенниках. И думают, что и сейчас, когда я
много сижу в ПК, то, если что-то публикую, то на научные темы – форекс мошенники
или другим занимаюсь.

Про мои статьи, которые публиковались с началом СВО в 2022 году никто не знает
ни среди родных, ни среди друзей, вообще никто.

Почему я никому не говорю? Тут такой же ответ, как и в случае с историей XX века.
Среди многих экспертов и историков уже известно, что, к примеру, Гитлер был
британским ставленником. Но почему, скажем федеральный Первый телеканал
всеобще об этом не скажет на всю страну? Потому что имеют место быть сложные
системы, включающие огромное число элементов, взаимосвязей, а самое главное
рисков. И здесь работает наука по управлению сложными системами – управление
геополитическими процессами, нужно большое количество информации для
принятия управленческих решений.
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Ровно по этой причине и я не могу никому ничего сказать. О чём, кстати, 22 июня
2024 г. в комментарии ВК написал, что я не ищу славы. Слишком сложные системы.
Каждое слово может повлиять на те или иные процессы. Поэтому компетентные
люди, профессионалы по каждому вопросу должны работать. Экономикой должен
заниматься профессиональный экономист, хирургией – профессиональный хирург,
сварку по металлу должен делать профессиональный сварщик.

И не может быть ситуация, когда на меня собираются возлагать ответственность по
той сфере, по которой я не компетентен отвечать. Например, по политике. Я не могу
делать политические заявления, так как не являюсь политиком. А тот, кто хочет дать
славу, захочет и использовать человека в политической сфере, что не приемлемо
для меня. К примеру, могут попросить сделать политические заявления. Но я сразу
отказался. И призвал действовать людей соборно. То есть, вместе и, чтобы каждый
компетентный человек занимался тем, к чему сформированы его компетенции.

У меня же нет навыков в публичном выступлении, в политике и прочем. Поэтому я
не могу делать то, что не в моей зоне ответственности.

А какая у меня зона ответственности? А её уже нет. Она была, как я думаю, одна –
выйти через научное изучение форекс мошенников на ответственного субъекта –
Британию. И опубликовать все исследования и анализ, что касается этого субъекта.
Я всё опубликовал. На этом моя зона ответственности закончилась.

Теперь мне предстоит сформировать новую зону ответственности, а для этого я
должен понять, чем мне теперь заниматься в будущем? И снова я прихожу к
просьбе о финансовой поддержке. Так как без неё я не смогу реализоваться вообще
никак. Сейчас я вижу свою кратко- и среднесрочное будущее следующим образом:
построить или купить дом в городе, в котором я сейчас живу, попробовать открыть
бизнес и заниматься им, никому ничего и дальше не говорить о своих публикациях,
что были с начала 2022 года. Если говорить о публикациях, то только о тех, что
касаются форекс мошенников. Выйти из сферы публикаций, ничего не публикуя,
чем я уже занимаюсь, когда очень редко, что публикую, так как всё, что надо было
уже опубликовано.

И самое главное. Почему-то я всегда избегаю славы. Делал я это ещё когда работал
в Сбербанке в 2016 году, когда увидел, как в актовом зале при большом числе
людей хотят зачитать очень полезное моё письмо с предложениями по улучшению
процессов в компании. Хорошо, что это не произошло, когда мой коллега, сидящий
рядом в зале, говорил мне: «у руководителя в руках точно твоё письмо, она
собирается её при всех прочитать». Но у руководителя это не получилось, так как
другой выступающий на сцене её всё время отвлекал вопросами. Продержав в руке
письмо и сказав, что сейчас прочитает, из-за отвлечения она так и не прочитала,
перейдя к другой теме. И хорошо, что так.
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Может время славы не пришло ещё? Под славой я подразумеваю любую публичную
хвалу, открытое причисление заслуг. Я не знаю, как у других это работает, но у меня
на уровне мозга просто блокируется это. В истории очень много людей было таких,
особенно в сфере творчества. Науку и публикации я также отношу к сфере
творчества. Взять к примеру математика Г.Перельмана, который отказался от
награды за доказательство гипотезы Пуанкаре.

Конечно я не сравниваю себя с Перельманом, который выдающийся математик. Но
стоит отметить тот факт, что я отличаюсь от Перельмана тем, что открыто прошу:
мне нужна финансовая поддержка. Ситуация у меня другая. Никакого заработка и
источника дохода я не имею.

Прошу читателя передать эту мою публикацию тому, в компетенции которого лежит
вопрос моей финансовой поддержки. Если читатель не передаст, я буду вынужден
рано или поздно снова публиковать статьи на данную тему, используя более
глубокую аргументацию, а также я в значительной степени пересмотрю своё
отношение к РФ в негативную сторону. В таком случае это будет иметь очень
печальные последствия для всех, включая для страны. Тогда мне придётся
поднимать тему того, что происходило с 2017 года, когда, отправив более 3 тыс.
откликов на HeadHunter, не удавалось трудоустроиться, что, как я считаю, было
связано с программными ограничениями — принудительной блокировкой, за
которой, как я думаю, стояли заинтересованные лица (или лицо).

У меня уже сейчас есть версии, в чьих интересах это делалось? Это могли быть или
лидер этнической общины (именно лидер, а не служитель) или бравые товарищи.
Как-то в столице лидер этнической общины где-то в 2020 году проговорился, когда
сказал мне следующее: «тебе сложно будет найти работу». Про бравых товарищей
и комментировать нечего, они в любом случае, как минимум исполнители, как я
считаю, так как без них провернуть такое невозможно, как максимум — инициаторы.
У меня как-то была статья на ТЖ о HeadHunter — о её ценных бумагах на бирже, о
попытке понять кто ею управляет и о манипуляциях трудовым рынком.

К слову, мне прекрасно известно, что из себя представляют tj, vc, dtf, headhunter,
avito, cont, mirtesen, pikabu, vk, telegram, teletype, fishki, news2.ru, российская
Википедия.

Вообще, всё началось с Алексея. Ему и спасибо, кстати, и привет! Если бы не он,
так далеко в сферу публикаций, которые начались с началом СВО в 2022 году, я не
зашёл бы. Помню, как он как-то в свой твиттер опубликовал мою статью на ТЖ про
его критику из-за ветерана ВОВ. Помню также, как и то, что сначала в качестве
шутки про него я писал кто он есть такой, не осознавая всё тщательно. Потом
оказалось — всё вовсе не шутка.
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А это, затем, привело к тому, что пришлось много очень как бы самому
отрабатывать за свои шутки. Поэтому очень много я публиковал, чтобы сгладить
свои посты про Алексея, насколько помню, 2020-2021 годов. Так как я чувствовал и
свою вину за то, что потом его настигло.

И вот, в результате так получилось, что затем в какой-то степени я сам стал
Алексеем. Ну и как мне теперь пойти в обычный рабочий коллектив со всем моим
этим бэкграундом? Как слушать размышления коллег о политике, которые часто
далеко от истины и не соблазниться, не сказав правду, которую знаешь?

Но нельзя. Не каждую правду говорят публично. Ведь можно и про Штирлица
сказать правду, но тогда получится вред своему государству. Одним словом, я жду
финансовой поддержки. Очень не хочется в третий и последующие разы писать на
аналогичную тему.

Под финансовой поддержкой я подразумеваю, в том числе, для начала, отправлять
хоть какую-то сумму. Не может быть ситуация, чтобы после такого подробного
изложения моей просьбы, у меня продолжалось на счету находиться 0 рублей. В
дальнейшем это будет катастрофа с очень негативными последствиями для всех,
включая меня и государство. Задача читателя передать компетентному лицу,
который сможет реализовать мою просьбу. Если читатель просто прочитал и не
передал информацию, то он полностью берёт на себя ответственность за все
дальнейшие возможные негативные последствия.
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Первосвященник Каиафа и Иуда Искариот —
римские ставленники, распявшие Христа — Mike
One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/1374506-pervosvyashennik-kaiafa-i-iuda-iskariot-rimskie-stavlenniki-raspyavshie-hrista

Кем были на самом деле первосвященник Каиафа и Иуда Искариот, распявшие
Христа? Являлись ли они представителями иудейского народа? Как они связаны с
политикой и Римом? Как они тщательно скрывали свою деятельность? Можно ли с
уверенностью назвать Каиафу римским иностранным ставленником в Иудее?
Небольшая статья о том, как Рим на протяжении 4-ёх лет пытался распять Христа, а
после, как он это сделал — перевёл всю ответственность на иудейский народ,
параллельно реализовывая различные тактики внешнего управления, включая
дезинформацию и т.д.

О том, имел ли отношение к религии Каиафа ясно свидетельствует литература:

Римские прокураторы управляли Иудейской провинцией с помощью
назначаемых ими первосвященников. Каиафа был первосвященником Храма
в течение 18 лет. Его назначил на этот пост Валерий Грат, предшественник
Понтия Пилата, а отстранил от власти консул Авл Вителлий, будущий
император Рима.

hrampokrov.ru
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Сразу очевидным становится, что человек, который был назначен римским
политиком Валерием Гратом в качестве первосвященника вообще мог быть совсем
не связан с религией и даже более, он мог иметь национальность другого
государства и даже другое имя, несмотря на сведения, которые о нём
распространялись.

«Как и тесть, Каиафа был саддукеем и своим возвышением был полностью
обязан римской власти».

(там же)

Рим, управлявший тогда Иудеей, ещё за 4 года до распятия Христа, планировал
своё преступление, но терпел неудачи, из-за чего был вынужден за короткий срок
сменить 4 первосвященника, что не было раньше:

«Иосиф <Флавий> рассказывает, что после Анны и до Каиафы сменилось
четыре первосвященника. В той же книге «Древностей» он пишет так:
«Валерий Грат сместил Анана и объявил первосвященником Измаила, сына
Фаби, но спустя короткое время убрал и его и объявил первосвященником
Елеазара, сына первосвященника Анана. По прошествии года сместил и его и
передал сан первосвященника Симону, сыну Камифа. И он удержал свое
звание не больше года; преемником его стал Иосиф, прозванный "Каиафой"».

(там же)

В спешке, в попытке распять Христа, Рим, на протяжении 4-ёх лет, был вынужден
даже нарушить местный закон, меняя первосвященников, у которых не получалось
осуществить задуманное.

«По словам Священного Писания, время Его учительства укладывается в
годы, когда первосвященниками были Анна и Каиафа. Оно началось в
первосвященство Анны и продолжалось до первосвященства Каиафы, — это
промежуток меньше четырех лет. С этого времени нарушены были
постановления закона, касавшиеся служения Богу, которое было
пожизненным и переходило преемственно от отца к сыну. Римские власти
ставили первосвященниками то одного, то другого, и никто в этой должности
больше года не оставался».

(там же)

Вообще, то, что тогда происходило на месте бывшего Иудейского царства, очень
сильно напоминает, то, что потом на протяжении 2 тыс. лет происходило во всём
мире: реализация принципа «разделяй и властвуй» — Рим поделил Иудейское
царство на области, не обладающие никаким суверенитетом — Иудея, Самария,
Галилея. Ровно тоже самое в настоящий момент происходит во всех континентах. К
примеру в Корее, поделённой на Северную и Южную, или европейские страны
поделённые на различные области, независимые княжества и т.д.
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Каиафа выполнял римские политические указания по предотвращению обретения
суверенитета иудейским народом. Он не был религиозным человеком, но был
политиком.

«Свидетельства евангелистов и Иосифа Флавия позволяют сделать вывод о
лояльности Каиафы к римской власти. Длительный срок правления
Каиафы был исключительным по сравнению с его предшественниками. Иосиф
Флавий, уделивший много внимания борьбе еврейского народа за
независимость в правление Понтия Пилата, не останавливается подробно на
деятельности Каиафы».

bigenc.ru

Возможно Каиафа имел юридическую подготовку, с помощью которой легко
манипулировал синедрионом:

«Каиафа руководил совещанием синедриона относительно места и
времени взятия Христа, и производил потом ночной суд над Христом,
окончившийся осуждением Господа на смерть».

azbyka.ru

Мог бы человек, с юридической подготовкой, назначенный Римом (Валерием
Гратом), осуществляющий политическую деятельность в интересах иностранного
государства иметь какое-либо отношение к иудейскому народу или представлять
его интересы? Однозначно нет.

Аналогичная ситуация с Иудой Искариотом, предавшим Христа. Он также был
связан с политикой:

«Только одно отличало Иуду от остальных учеников: он был казначеем и при
этом, вероятно, иногда крал деньги».

drevo-info.ru

Казначею Иуде, поставленным Римом на свою должность, возможно, была
предложена должность – внедриться в круги апостолов, собрать информацию и
передавать первосвященнику. После предательства, он мог быть вывезен в другую
страну и параллельно могла быть распространена дезинформация, что он удавился
на дереве.

При этом, дезинформация породила много вопросов, как такое могло произойти?

«Как мог тот, кто знал Господа лично и так близко, предать его? Отчего – пусть
даже после предательства не нашел в себе сил покаяться?».

(там же)
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В ходе анализа литературы, касаемо периода 30-ых годов н.э. в римской Иудее,
возникают множество вопросов о субъекте, ответственным за те преступления, что
тогда совершались. По этой проблеме должны работать эксперты, историки.
Возможно, результаты исследований будут переданы в международный уголовный
суд, который даст однозначно ответ, кто же на самом деле распял Христа и есть ли
в настоящее время субъект, который наследует и несёт ответственность за это?
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Такое ощущение, что от меня ждут ещё статей —
Mike One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/1415193-takoe-oshushenie-chto-ot-menya-zhdut-eshe-statei

Продолжение СВО в августе 2024 года, из-за которого страдают большое число
людей, невозможность не то, чтобы долгосрочного, а краткосрочного планирования
в условиях полной и абсолютной неопределённости, что является уникальным
событием в этот исторический период, длительное отсутствие финансовой
поддержки, о которой я писал уже 2 раза, другие негативные процессы, риски и
прочее вынуждают меня всё-таки написать последнюю, как я надеюсь, статью,
связанную с текущим временным периодом, где мне принудительно придётся
сделать политические и другие выводы, о которых я писал, что должны заниматься
компетентные люди и профессионалы.

Моя задача заключалась за последнее время одна – передача ответственности
другим людям, чтобы, как я говорил, соборно решались вопросы. Но, недостижение
желаемого, а именно – окончания СВО, моей финансовой поддержки в условиях
длительного отсутствия у меня средств к существованию и других негативных,
деструктивных процессов и явлений, которые должны быть решены, наводят меня
на мысль, что та ответственность, которую я постоянно пытаюсь передать –
постоянно ко мне возвращается с формулировкой: «существуют неясности именно
в политической сфере, которые надо прояснить для решения вопросов».

Как я говорил, я не являюсь политиком, поэтому не хочу делать политические
заявления, но нерешение многих текущих политических вопросов с определенной
вероятностью может и меня в будущем сделать виновным или ответственным за
бездействие и молчание, которые происходили конкретно в августе 2024 года с
моей стороны и ранее, в 2023 и 2022 годах.
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Нерешение текущих вопросов в будущем может мне обернуться вопросом: «почему
ты молчал в тот сложный период времени, где каждый день нерешённых проблем
приводил к страданию большого числа людей?».

Поэтому у меня на данный момент есть заинтересованность в завершении СВО в
как можно кратчайшее время. А для этого мне придётся опубликовать эту статью,
где я расскажу свою точку зрения, вынужденно затрагивая выводы касаемо
политической сферы.

Итак, исходя из анализа, произведённого мною с 2022 года, затрагивая
геополитические, исторические процессы – сам анализ побуждает сделать какой-
либо геополитический и исторический выводы, что я сделаю далее и, что можно
официально считать моей точкой зрения, за которую я готов отвечать.

Выводы после всех моих публикаций, что делались до
сегодняшнего дня

В ходе анализа геополитических, исторических и других процессов на протяжении
последних лет поднимался в статьях не редко вопрос: кто будет нести
ответственность за выявленные, как это называлось в публикациях, преступления в
международном уголовном суде?

Одни субъекты назывались иностранными ставленниками, другие субъекты
назывались ответственными государствами в международном уголовном суде. Но, с
течением времени происходил процесс, который не редко происходит в сфере
судопроизводства или следствия, а именно: истец может стать ответчиком,
подсудимый может стать потерпевшим и т.д.

В результате исследования происходящих геополитических и исторических событий,
обнаружения новых данных, с течением времени ответчиком сменились несколько
субъектов.

А именно: тот, кто назывался иностранным ставленником, оказался субъектом,
введённым в дезинформацию, не имеющим возможность принимать суверенные
решения, а, следовательно, с него может быть снята ответственность.

Это же касается и государств. Та страна, которая подозревалась в несении
ответственности за преступления, к примеру, XX века, в ходе исследования темы,
было обнаружено, что она в тот период не имела суверенитет, самостоятельности, а
значит ответчиком выступает другой субъект.

Более того, к примеру, изучая историю Британии было обнаружено, что с высокой
долей вероятности Англиканская церковь была создана Ватиканом, то есть Римско-
католической церковью. А то, что 5 столетий между Римско-католической и
Англиканской церквями якобы не шёл диалог, то это могла быть классическая
ширма для отвода ответственности от себя.
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В четверг в Великобританию с четырехдневным визитом прибывает Папа
Римский Бенедикт XVI. Он станет вторым понтификом, посетившим Альбион
за пять последних столетий с официальным визитом

rg.ru

При этом, несмотря на кажущееся отсутствие диалога, именно Римско-католическая
церковь присутствует в тех странах, куда поступал британский капитал, к примеру,
Китай, Южная Корея и т.д.

В Южной Корее численность католиков несколько возросла и достигла 11,3%
населения страны

catholicnews.by

Есть вероятность, что Британия является государством полностью управляемым
Римско-католической церковью. Более того, Римско-католическая церковь, по всей
видимости, является политической организацией, ничего общего не имеющей с
религией и всегда бывшей такой с момента своего основания. При этом, главный
принцип, на котором строится Римско-католическая политическая организация, так
на самом деле называется данный субъект, – является обман. Компетентные и
профессиональные люди должны заниматься изучением данного субъекта.

Из всего этого моя точка зрения, касаемо политических выводов, которую я могу
заключить, на основе текущего момента изучения геополитических и исторических
процессов является следующим:

1) Римско-католическая политическая организация или же Ватикан, с высокой
вероятностью являющийся наследником Римской империи, является основным
подозреваемым, с моей стороны, за все негативные, деструктивные, преступные
процессы, что совершались как-минимум за последние 2 тыс. лет, начиная с
беззаконного распятия Христа, заканчивая текущими негативными процессами по
всему миру;

2) Владимир Владимирович Путин является политиком, который, как и его коллеги
из других стран, в том числе европейских, американских и азиатских, был глубоко
дезинформирован, лишён субъектности до 2024 года, а значит не является
ответственной стороной за текущие геополитические негативные процессы.
Поэтому считаю, что Владимир Владимирович Путин должен и дальше оставаться
на должности президента Российской Федерации. Все государственные вопросы он
должен решать вместе со своей командой, с остальными людьми и соборно, когда
каждый компетентный и профессиональный человек будет заниматься тем, к чему
сформированы его компетенции и профессиональные качества;
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3) Ответственность Британии и США за геополитические события XXI, XX и ранее
веков должна быть пересмотрена с вопросом: «являлись ли они суверенными
субъектами?». Необходимо определить – насколько эти государства осуществляли
самостоятельную, суверенную политику в отрыве от Римско-католической
политической организации?

4) СВО должна быть завершена в как можно кратчайшие сроки, чтобы более не
страдали люди.

На этом я принудительно затронул и политическую тематику с целью завершения
СВО, что принесёт пользу большинству людей, в том числе и мне. Целесообразно
ли ждать до ноября 2024 года, ожидая в этот временной период мирных
переговоров, где ещё 3 месяца будут страдать люди, в том числе и я, дважды
просивший в предыдущих публикациях финансовой поддержки, под большим
вопросом? По моему мнению можно использовать имеющиеся большие творческие,
профессиональные и другие возможности и компетенции людей, с помощью
которых можно завершить СВО, осуществить мирные переговоры, не дожидаясь
ноября 2024 года или более позднего срока. Однако я могу ошибаться, так как уже
говорил в предыдущих публикациях, что речь идёт о сложных системах с большим
числом элементов, взаимосвязей, для управления которых нужно много
информации и времени.
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Западная разведка надеется, что я предам Россию?
— Mike One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/1476904-zapadnaya-razvedka-nadeetsya-chto-ya-predam-rossiyu

Какие же конченные мрази и предатели оказались главы европейских стран, США и
руководители их разведок. То, что на днях произошло с ФБК – это, как я считаю,
предательство со стороны западных стран, никак иначе назвать данную ситуацию
не могу. Обращаясь к западным политикам, хочу адресовать вам вопрос: вы что,
мрази, думали если я долго терплю и молчу, значит я якобы против своей страны
что-то готовлю, а в таких ситуациях, которая произошла с ФБК буду молчать? Или
вы думаете, что я не могу встать с места и сегодня же приехать в администрацию
своего города? Но вы, идиоты, задумывались к каким фатальным последствиям это
для вас приведёт?

Как только я войду в сферу политики, я автоматически выйду из нейтрального
состояния и усилю потенциал России до такой степени, что речь уже пойдёт о
дальнейшем существовании США, Франции, Британии и прочей нечисти. Тогда я
уже не остановлюсь и пойду до конца. Для меня станет единственная цель в жизни
– это уничтожение всего коллективного Запада с его преступным прошлым в
сочетании с фашисткой римско-католической политической организацией.

У меня есть информация, обнаруженная из открытых источников, о которых писал в
своих публикациях, о масштабных преступлениях Британии, США и прочей нечисти.
В частности, в известной в сети энциклопедии опубликован список преступлений
этих стран.
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Не надо думать, что моё долготерпение означает, что в ближайшем будущем я
будто приму сторону иностранной сволочи. Я на данный момент не принимаю ни
одну из сторон, так как говорил, что не хочу заниматься политикой, а не потому что
якобы жду удачного момента и собираюсь навредить какой-либо стороне.
Запомните это и напишите себе на лбу. И я буду очень внимательно следить за тем,
что происходит в мире, делая для себя оценки каждому политику и политической
структуре.

Для меня любая сторона, которая захочет воспользоваться текущим сложным
историческим периодом и положением и захочет нанести вред другому государству,
она автоматически становится преступной и не важно это будет США, Франция,
Россия, Британия, Армения, Германия, Израиль или Китай. Так как я 22 августа 2024
года опубликовал своё заключение и выводы, из которого следует, что, по моему
мнению, ни одно государство не несёт ответственность за текущие геополитические
процессы. Но ответственным назван субъект, который не относится к категории
государства, он был назван известной политической организацией.

Поэтому, я автоматически встану на сторону защиты государства, которому
беззаконно и против моего заключения, необоснованно, будет нанесён хоть
малейший ущерб. Я уже всё сделал со своей стороны, чтобы все государства были
в максимально выгодном положении в ходе окончания текущих негативных
геополитических событий. Чего вам ещё не понятно мерзавцы?

Та иностранная сволочь, которая стояла за событиями вокруг не только ФБК, но и
Павла Дурова и других, о которых мне может быть неизвестно, по моему мнению,
должна принести извинения России и компенсировать причинённый ущерб.
Наблюдая далее за действиями политиков, я буду всегда сравнивать насколько
результаты их деятельности отличаются от заключения, которое я сделал в своей
публикации 22 августа 2024 года и буду принимать соответственные решения. Но
тогда это будет катастрофа для ответственных за беззаконие. С предателями
разговор короткий. Для меня не составит никакого труда посвятить всю свою жизнь
для публикации преступлений государства, политических лиц и структур, которые в
этот сложный период попытаются, как они думают, получить некие «бонусы» и
бесплатную долю.

Ничего бесплатно никто не получит. Я также активно наблюдаю за новостями об
учениях НАТО у границ России, которые намечаются на ближайшие месяцы. Я
знаю, что иностранная сволочь применяет различные разведывательные тактики, а
именно осуществление параллельных процессов одновременно, чтобы дождаться
момента, как они думают, чтобы все ресурсы в одночасье переключить с одной
линии на другую, тем самым нанеся вред государству.
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Такая тактика ещё известна как «добрый и злой полицейский». Предатели из
западных стран одновременно готовят учения НАТО и одобряют проведение
саммита БРИКС. Для них выгодно тянуть время, одобряя две эти параллельные
процессы. Ведь они рассчитывают, что якобы произойдёт предательство внутри
России и тогда даже сам саммит БРИКС может быть отменён за несколько дней до
начала, а вместо этого учения НАТО трансформируются в возможность окружения
России как-минимум с политическим давлением на неё, как максимум с
вторжением.

Я мог бы не писать эту статью, дождавшись октября или ноября и взяв в ловушку
всю западную нечисть, когда в критический момент пришёл бы в администрацию
своего города. Но, что бы вы, западная нечисть, тогда получили в таком случае? Как
минимум полный конфликт с Россией до конца текущего столетия, как максимум
вопрос о вашем дальнейшем существовании.

Я ещё раз повторю, для меня не составляет никакого труда в любой момент
приехать в администрацию своего города. Но тогда я уже никогда не сверну с этого
пути и пойду до конца, поставив своей целью уничтожение иностранной мрази, из-
за которой я был вынужден выйти из нейтралитета, пойдя против своих публикаций,
где говорил, что не хочу заниматься политикой.

Естественно, что я тогда поставлю перед собой цель – уничтожение того субъекта,
из-за которого я пошёл против своих публикаций, что делались до 22 августа 2024
года включительно. Не надо испытывать терпение. Не надо думать, что можно
будет безнаказанно реализовывать различные разведывательные, геополитические
и военные тактики.

Для меня не будет труда заняться публикацией тактик, которые сопряжены с
угрозой безопасности собственного государства. Последний выпуск расследования
ФБК очевидно, что делался под иностранным давлением. Когда я узнаю, какие
иностранные государства, политики, главы разведслужб стояли за этим, то я
поменяю отношение к этому субъекту настолько, что он станет для меня врагом
навсегда. Было совершено предательство и преступление. Это уже непоправимый
урон для репутации того, кто, находясь за пределами России, этому способствовал.

Касаясь меня самого, могу сказать следующее: у меня могут быть любые вопросы
касаемо России, позитивные, негативные, я могу разделять с ней радостные
моменты, могу судиться в судах о каких-то бытовых вопросах. Но никакая
иностранная мразь не должна в этом усмотреть для себя якобы возможности
отхватить бесплатный кусок пирога, нанеся вред Российской Федерации и пытаясь
реализовывать различные тактики. Я знаю, что это гонка за временем, попытка
подловить нужный момент. Но такой субъект глубоко ошибается и сделает
смертельный для себя приговор.
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Из всего этого я считаю: та иностранная сторона, которая стояла за провокацией в
отношении ФБК должна быть привлечена к ответственности и отвечать перед
Российской Федерацией, перед её уполномоченными и компетентными лицами.
Должны быть выявлены все мотивы, цели с которыми это делалось, должен быть
компенсирован всесторонний ущерб. Имена иностранных ответственных лиц и
структур должны быть названы публично. Это иностранное лицо или структура
является для меня врагом на всю жизнь, о чём я могу подтвердить в любом своём
возрасте, если у меня спросят.

Также объявляю о начале сбора информации о преступлениях иностранных
государств, что совершаются с 23 августа 2024 года, даты, которую можно условно
назвать датой начала субъектности и суверенитета всех государств мира, так как 22
августа 2024 года было опубликовано мной заключение, из которого следовало, что
государства не являлись ответственными субъектами до 22 августа 2024 года
включительно.
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Ватикан планирует избежать ответственности с
помощью новой войны — Mike One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/1478987-vatikan-planiruet-izbezhat-otvetstvennosti-s-pomoshyu-novoi-voiny

Чтобы избежать ответственность в международном уголовном суде, Ватикан или
римско-католическая политическая организация, на данный момент применяет
различные тактики сталкивания государств, политиков, разведок, создавая
конфликтные ситуации, постепенно наращивая которых, он планирует в конечном
итоге зимой 2024 года или в 2025 году или позднее, организовать новую войну, с
помощью которой удастся ослабить страны - жертвы его политики.

Особенность римско-католической политической организации является в том, что
она по своей сущности децентрализована, поэтому экспертам, международному
уголовному суду предстоит разработать новые судебные инструменты, методы и
механизмы по привлечению к ответственности субъекта, поделённого на множество
частей, и располагающегося во всех континентах мира.

Децентрализация приводит к сложностям, которые отсутствуют при изучении, к
примеру, политики государства. Нужно отметить тот факт, что скорее всего в
практике международного уголовного суда отсутствует опыт рассмотрения дел в
отношении политических организаций, филиалы которых присутствуют чуть ли не
во всех странах мира.
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Из этого можно задать вопрос: существуют ли в международном уголовном суде на
текущий момент механизмы, инструменты и методы по сдерживанию
продолжающейся политики Ватикана? Если да, то как тогда Ватикану в настоящее
время удаётся провернуть такие тактики, как столкновение разведок нескольких
государств? В предыдущей публикации как раз была описана такая ситуация. Если
таких инструментов нет, то необходимо прямо сейчас, в коллективе международных
экспертов их создать, чтобы нейтрализовать риски повторного сталкивания
разведок, что может привести к началу новой войны.

По сути, Ватикан, как политическая организация, является и крупнейшей в мире
разведывательной организацией. Поэтому не удивительно, что мы сегодня имеем ту
ситуацию, что сложилась вокруг Павла Дурова, ФБК, которые упоминались в
предыдущей публикации.

Ватикану удалось и растянуть СВО до сентября 2024 года, максимально отодвигая
дату завершения конфликта, так как, по его окончании, главной ответственной
стороной, как ранее было опубликовано, является данная политическая
организация.

Каким-то образом, Ватикану удаётся до сих пор манипулировать европейскими
странами, США и другими, побуждая их проводить военные учения в октябре и
ноябре вблизи границ России. До этого, несколько месяцев назад, Ватикан
планировал начать войну на Ближнем Востоке, столкнув Иран, Россию, Израиль,
США, Британию и другие страны.

Из этого, главный вопрос, который должна задать себе каждая страна - это каким
образом Ватикану, несмотря на то, что про его преступления и мотивы были
исчерпывающи опубликованы сведения, удаётся действовать в каждом государстве,
в первую очередь манипулируя разведками, предоставляя им или дезинформацию
или впрямую управляя ими?

Каждому государству нужно как можно скорее провести полный аудит своих
государственных органов, выявить манипулирующих и дезинформирующих
субъектов и начать осуществлять суверенную политику в первую очередь
спецслужбам и далее политиками, чиновниками и всему государственному
истеблишменту.

Эта работа может не проводится с единственной целью – соучастие в делах
Ватикана, укрывательство, а значит такое государство разделяет ответственность
римско-католической политической организации.

Стоит отметить и тот факт, что по естественным и историческим причинам Ватикан
имеет крайне тесную интеграцию во внутренние дела многих государств. И даже в
Китае насчитываются по некоторым данным от десятков до более сотни миллионов
обманутых и не осознающих сторонников римско-католической политической
организации.
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Поэтому, к примеру, такие мероприятия как саммит БРИКС в России, могут быть
целиком и полностью контролируемы Ватиканом. Это особенно становится
очевидным из-за обнаружения тактик, которые применяет Ватикан. В предыдущей
публикации говорилось, что саммит БРИКС параллельно идёт с учениями НАТО у
границ России и это является тактикой осуществления двух параллельных
процессов, известных также как «добрый и злой полицейский».

До октября и ноября, Ватикан планирует и дальше сталкивать Россию и
европейские страны, в том числе с помощью ФБК, П.Дурова, чтобы успеть создать
новую войну до начала международного уголовного суда над ним. Поэтому в
предыдущей публикации я жёстко обозначил позицию, что любое новое военное
конфликтное воздействие в отношении какого угодно государства будет являться
преступным, так как теперь становится очевидным, что конечным
выгодоприобретателем этого будет римско-католическая политическая организация.

Из этого возникает правило: «тот, кто пытается создать новый военный конфликт
действует исключительно в интересах Ватикана». Это правило будет действовать
до полного завершения международного уголовного суда в отношении него.

Война – это единственный способ для Ватикана радикально отодвинуть дату
начала международного уголовного суда над ним. При этом, речь идёт о возможном
её переносе на годы или даже десятилетия, а в перспективе, конечная цель
преследуется в ослаблении сильных ведущих государств настолько, чтобы не
остались суверенные субъекты, которые смогут запустить и провести судебный
процесс над ним.

В одной из моих публикаций рассказывалось о том, как Ватикан создал ислам для
сдерживания Византии. В другой публикации говорилось о том, что с высокой
степенью вероятности Англиканская церковь была создана Ватиканом. Это
означает, что римско-католическая политическая организация может иметь
инструменты влияния не только в христианских, но и в мусульманских странах.

Фактически, Ватикан является создателем протестантских организаций, исламских
организаций и большого числа других религиозно-политических течений и иных
скрытых политико-разведывательных структур. В связи с этим, необходимо создать
группу международных экспертов, которые начнут выявлять инструменты влияния
Ватикана как в христианских, так и в мусульманских странах.

Повторюсь, абсолютно каждое государство в мире должно провести полный аудит
на предмет внешнего влияния на него со стороны Ватикана под видом разных
диверсифицированных религиозных структур.

Показателями успешности выявления таких структур будут являться: 1) отсутствие
столкновения разведок разных стран; 2) отсутствие нового военного конфликта в
мире; 3) публичное начало международного уголовного суда над Ватиканом.
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Возможно, для изучения всей политико-разведывательной структуры Ватикана, из-
за его крупного масштаба, потребуется не мало времени. Значит нужно выделить на
это данный ресурс, но параллельно с этим делать всё возможное, чтобы
суверенные государства не ослабевали и, чтобы не начинались новые военные
конфликты. Ведь именно сильные и суверенные государства будут проводить суд
над ответственным субъектом. Если же сильные государства столкнуться между
собой, то Ватикан останется единственным монополистом на международной
политической арене.

В этом и была тактика Ватикана столкновения США и России. Ведь если падёт
США, то Ватикан через манипулируемые им массы начнёт России говорить
следующее: «вот ты Россия осталась одна ведущая и самая крупная страна, не
хорошо, это авторитарно, ты монополист, поэтому не должна дальше существовать
в таком виде». И наоборот, если не станет России, то тоже самое Ватикан будет
говорить США, пытаясь и его уничтожить, так как американское население рано или
поздно поймёт, кто источник их исторических бед, войн и кто им манипулировал всё
время, обманув даже отцов-пилигримов?

Поэтому необходимо сохранять систему международного баланса сил и весов и не
поддаваться различным геополитическим тактикам, которые, вероятно, будет и
дальше применять римско-католическая политическая организация вплоть до своей
ликвидации по решению международного уголовного суда.
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Как проводить переговоры, когда история за 2 тыс.
лет искажена основательно? — Mike One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/1488040-kak-provodit-peregovory-kogda-istoriya-za-2-tys-let-iskazhena-osnovatelno

Проведение мирных переговоров для завершения текущих военных конфликтов в
мире осложняется тем, что внезапно стало известно, что история последних 2 тыс.
лет была искажено написана и сформирована уже известным ответственным
субъектом — Ватиканом, из-за чего не понятно кому теперь принадлежат
территории и прочее? Уйдут годы на научное выяснение этого. Смысла переноса
мирных переговоров на поздние сроки более нет. Они должны быть проведены как
можно скорее в упрощенном порядке.

Мирные переговоры должны проводится с акцентом на завершение текущих
военных конфликтов, а не с акцентом на то, кому будут принадлежать различные
территории?

Для определения принадлежности территорий должен быть создан, после
разрешения текущих военных конфликтов, отдельный международный орган,
состоящий из экспертов разных стран, которым предстоит изучить огромный массив
данных о политике Ватикана за последние 2 тыс. лет, который беззаконно и
множество раз менял границы государств на протяжении всего этого временного
периода. Иными словами, определение принадлежности территорий это
времязатратный процесс и не может в полной мере входить в повестку мирного
урегулирования текущих активных военных конфликтов.
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Предстоит узнать ещё много данных о том, какой народ на самом деле владеет той
или иной территорией, так как Ватикан существенно переписал реальную историю
последних 2 тыс. лет. И только ДНК-исследования постепенно начали с помощью
анализа образцов остатков жителей тех или иных территорий формулировать
первые объективные исторические данные.

Возможно, в будущем потребуются радикальные и непривычные меры, вплоть до
введения единого международного паспорта гражданина, с отменой национальных
паспортов, если учёные, включая генетиков, придут к выводу, что произошло
значительное перемешивание народов, из-за чего сложно будет привязать
территории к определённому этносу.

Из всего это считаю, что схема, по которой должны быть проведены мирные
переговоры у всех текущих сторон в военных конфликтах является следующей:

1) Завершать текущие военные конфликты должны все их первоначальные
участники, которые волею или неволею, осознанно или нет, были в них вовлечены.
В противном случае, первоначальные участники своим отсутствием не
легитимизируют мирные переговоры. А у разных обществ возникнет ощущение
незавершённости мирного процесса, так как по непонятным причинам на них
отсутствовали первоначальные участники конфликтов.

Из этого следует, что не надо дожидаться выборов президента США в ноябре или
смены президента во Франции или смены президента на Украине или смены
президента в России или в Армении, Азербайджане, Израиле и т.д.

Все главы государств, которые осознано или нет, волею или нет стали участниками
текущих геополитических негативных событий именно они в конечном итоге и
должны пожать руки друг другу и поставить свои подписи как участники, как гаранты
и т.д. во время мирных переговоров.

В противном случае, в историю текущие конфликты могут войти как не до конца
завершённые и люди долгие десятилетия, если не столетия, будут пытаться понять,
почему тот или иной глава государства не стал участником мирных переговоров,
тем самым не легитимизировал их? Может у него были сомнения, может он не был
согласен и другие вопросы возникнут в обществе каждого государства.

2) Коллектив международных экспертов должен анализировать поведение Ватикана
в процессе мирных переговоров о завершении текущих военных конфликтов. Нужно
помнить, что единственным выгодоприобретателем усложнения мирного процесса,
его переноса, дезинформации участвующих сторон будет Ватикан, который с
определённой вероятностью станет реализовывать различные тактики, которые
можно объединить в группу «усложнение мирного процесса».
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Через свои инструменты влияния, Ватикан попытается: а) определить неправильное
место переговоров; б) включить ненужные стороны в процессе примирения; в)
включить ненужные условия; г) включить внешние и ненужные факторы в мирный
договор; д) навязать несуществующей в реальности ответственности для сторон; е)
обременить ненужными обязательствами; ж) определить «победителя» и
«проигравшего»; з) впустить в мирный процесс своих агентов влияния и) впустить в
мирный процесс других манипулирующих и дезинформирующих сторон к)
представить себя якобы «миротворцем» л) другое.

Выводы

В 2022-2024 годах произошли события, которые можно назвать завершением
двухтысячелетнего периода. Естественно в практике мирных переговоров нет опыта
по рассмотрению настолько масштабных процессов. Из этого возникает главное
заключение, что текущие военные конфликты должны быть немедленно
остановлены путём мирных переговоров, а на анализ реальной истории последних
2 тыс. лет необходимо выделить существенное время с привлечением
международных экспертов, историков, генетиков, археологов и т.д. Без выделения
этого времени, что очевидно являются годы или даже десятилетия, невозможно
будет понять принадлежность территорий.

Смысла в ожидании мирных переговоров в конце 2024 года или в более позднее
время нет. Считаю, что и на этой неделе можно их провести по упрощенной
процедуре, так как становится очевидным, что ни один сложный исторический и
геополитический вопрос там рассмотреть физически невозможно без выделения
многих лет на научное изучение реальной истории.

Когда генетики, археологи и другие эксперты опубликуют достаточное число
научных сведений и сделают исторические выводы, тогда можно будет постепенно
начинать рассматривать сопряжённые геополитические вопросы. Ни в 2024 году, ни
в 2025 сделать это физически невозможно.
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Мои близкие думают, что я финансовый эксперт —
Mike One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/1496646-moi-blizkie-dumayut-chto-ya-finansovyi-ekspert

На протяжении долгих лет мои родственники, близкие и знакомые люди меня
спрашивали – «чем ты занимаешься и где работаешь?». Я отвечал, что являюсь
продвинутым экспертом на финансовых рынков. Это есть полная правда, так как я
уже говорил, как стал чуть ли не единственным в России, а может и в мире, кто
опубликовал детальный разбор того, что такое «форекс»? Так кто я такой и кем мне
дальше представляться в обществе?

21 марта 2024 года в статье «Финансирование блога» я говорил, что всю мою
публицистическую деятельность можно поделить на две темы:

«1) проблема форекс мошенников 2) проблема внешнего управления
Россией».

По проблеме форекс мошенников я занимался, как минимум, с 2014 года до 2022,
когда переключился на другую тему. Получается, темой форекс мошенников я
занимался 9 лет. Второй темой — проблема внешнего управления Россией, я
занимался с 2022 по сентябрь 2024 года, то есть 2,5 года.
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В итоге, получается значительный перевес по времени на тему форекс мошенников:
9 лет против 2,5 лет. Из этого следует, что я действительно являюсь специалистом,
экспертом по финансовым рынкам. И я никого не обманывал, когда вплоть до
настоящего времени отвечал на вопрос «чем ты занимаешься?», что являюсь
финансовым экспертом с разноплановой деятельностью в этом направлении:
публикация научных статей, связанных с финансовыми рынками, совершение
сделок на фондовом рынке, осуществление трейдинга, публикация моего
экспертного заключения о финансовых мошенниках на разных сайтах,
взаимодействие с Банком России, Министерством финансов, Прокуратурой РФ,
Министерством внутренних дел, Государственной Думой, Росфинмониторингом и
другими государственными органами.

Всё вышеперечисленное является абсолютной правдой. И на моём компьютере и в
электронной почте сохранены многочисленные письма, отправленные мною в
государственные органы России по теме форекс мошенников, начиная, как
минимум, с 2014 года и полученные ответы.

Правда и в том, что на многих российских сайтах я опубликовал, под различными
псевдонимами, исчерпывающее число публикаций, дающих однозначный ответ, что
из себя представляют форекс и форекс мошенники? Да, особенность сферы
заключается в том, что публиковать под своим именем было небезопасно, так как
финансовые мошенники в тот временной период имели достаточные ресурсы, как
мне кажется, с помощью которых с определённой вероятности я мог бы столкнуться
с различными рисками безопасности в отношении себя.

Поэтому, близкие мне люди знают, что в Интернете, несмотря на ту большую работу,
что я проделал по теме форекс мошенников, нет моего имени и связанно это с
обеспечением моей собственной безопасности. Это повторюсь, особенность
данного направления исследовательской деятельности.

Исходя из вышесказанного, выходит, что я никого не обманываю, когда говорю, что
являюсь экспертом на финансовых рынках, так как за этим стоит 9-ти летний опыт в
этом направлении. А это уже наводит на другое заключение, что я не являюсь:
политиком, государственным служащим, научным сотрудником при каком-либо
ВУЗе, сотрудником брокерской компании, сотрудником банка, журналистом и
прочее.

Я являюсь тем, кем я являюсь на самом деле – финансовым экспертом, который на
период СВО, был вынужден, временно, оставить свою разноплановую деятельность
в сфере финансовых рынков, переключившись на тему, которая ранее была
обозначена, как «проблема внешнего управления Россией». Можно сказать, я на
время, на 2022-2024 годы самостоятельно в какой-то степени мобилизовался, а
теперь, во второй половине сентября 2024 года возвращаюсь к своей привычной
сфере.
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Именно поэтому, месяцами ранее я просил не втягивать меня в политику или иную
сферу, где у меня нет и скорее всего никогда не будет компетенций, знаний, опыта,
чтобы работать.

Ещё один вопрос, который мне иногда задают близкие люди, является следующим:
«если у тебя большой разноплановый вклад в области финансовых рынков, то где
твои деньги? Почему ты, фактически, нищий? Не имеешь ни своего дома, ни семьи
и выглядишь не лучшим образом? Почему до сих пор не работаешь?».

На это я говорил полную правду, что я, являясь ключевым экспертом в России в
области форекс мошенников, что подтверждается моим вкладом в этой сфере с
большим числом научных и научно-публицистических статей, обращений в
государственные органы и прочее, о которых говорил в статье «Финансирование
блога», помог Российской Федерации сохранить многие миллиарды рублей граждан,
которые форекс мошенники намеревались вывести на свои офшорные юрисдикции.

И далее, я говорил, что российское государство, в лице профильных органов –
Центральный Банк, Министерство финансов, Министерство внутренних дел и
прочее прекрасно знают о моём вкладе в борьбу с форекс мошенниками и
обязательно меня рано или поздно вознаградят за проделанную работу. Что тут
говорить, когда даже моя мать, многие годы назад, когда я был, насколько помню,
студентом, была со мной в здании Главного управления МВД России в моём городе,
где мы с сотрудником обсуждали то, как форекс мошенникам удаётся выводить
деньги за пределы Российской Федерации?

И теперь я нахожусь в ситуации, когда мои близкие люди знают, что я являюсь
финансовым экспертом, который сделал большой вклад в борьбу с форекс
мошенниками, тем самым помогая государству, но с 2014 года не получил от
Российской Федерации ни копейки за свою работу. Каково будет отношение к
России после этого у моих близких, когда они регулярно видят в каком бедственном
положении, с финансовой точки зрения, я нахожусь, будучи проделав такую
большую работу на благо государства?

Также я говорил близким, что сфера финансовых рынков подразумевает под собой
долгосрочные инвестиции своих ресурсов. То есть, результат труда в этой сфере
будет известен лишь спустя годы. И в качестве примера приводил инвестиции в
ценные бумаги, когда курсовая стоимость может пойти против инвестора и тогда
придётся ждать долгое время, включая годы, чтобы цена вернулась в доходное
значение.

И объяснял близким мне людям, что особенность финансовых рынков заключается
в том, что здесь нужно терпение. И то, что я сейчас выгляжу не в лучшем образе и
положении, не означает, что у меня всё плохо. Напротив, я говорил, что у меня дела
идут настолько хорошо «что ни у кого так хорошо дела не идут».
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Я говорил, что все свои ресурсы, включая время, знания, опыт я инвестировал,
чтобы быть разноплановым специалистом по финансовым рынкам, у которого
имеются большие результаты по разным направлениям, связанным с этой сферой.
Что является абсолютной правдой. Масштаб вклада, который я сделал в борьбу с
форекс мошенниками трудно переоценить. А из-за особенности этой сферы, моё
настоящее имя в публикациях не встречается.

Выводы

Поэтому я два раза публиковал статьи с просьбой меня финансово поддержать —
21 марта 2024 года и 3 июля 2024 года. Два раза моя просьба была полностью
проигнорирована так, будто бы этих публикаций не было вовсе.

Считаю, что финансовая поддержка будет логическим завершением той работы, что
я проделал по направлению борьбы с форекс мошенниками.

Тогда и мои близки увидят, что действительно мой вклад в борьбу с форекс
мошенниками принёс заслуженное вознаграждение. И что государство, имея в
своих архивах многочисленные свидетельства в виде писем-статей, что я отправлял
с 2014 года, и другие, не оставило в бедственном, с точки зрения финансов,
положении того, кто самостоятельно и без принуждения встал на защиту общества
от форекс мошенников.

Сегодня, 21 сентября 2024 года, я в третий раз официально прошу Российскую
Федерацию помочь мне финансово, чтобы я вышел из того бедственного
материального положения, в котором на текущий момент нахожусь.

Реквизиты моих банковских карт являются прежними: Хоум Кредит 4469 1573 1666
6068, Сбербанк 2202 2068 3604 3211. Получатель: Самвел Мгерович П.
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Я отправил письмо президенту Российской
Федерации — Mike One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/1500862-ya-otpravil-pismo-prezidentu-rossiiskoi-federacii

23 сентября 2024 года я отправил письмо президенту Российской Федерации
Владимиру Владимировичу Путину через форму «Написать письмо» на сайте
letters.kremlin.ru

В нём я, в краткой форме, сказал,
что хотел бы встретиться,
рассказать позитивные новости и
события, а также узнать, есть ли
какие-нибудь актуальные текущие
вопросы, которые я мог бы помочь
решить?

Вот полная цитата из письма:

Уважаемый Владимир
Владимирович! Я бы хотел
встретиться с Вами и
рассказать позитивные
новости и события, которые
происходили с 2022 года. Эти
события касались
государства, во многом они
интересные и носят
положительный результат.
Удалось обнаружить много
новых данных, включая, об
истории России, о событиях в
XX веке и ранее. Уверен, что
было бы занимательно о них рассказать. Также я бы хотел узнать, возможно
есть какие-нибудь актуальные текущие вопросы, которые я смог бы помочь
решить? Если есть, то сделал бы всё возможное со своей стороны, чтобы
содействовать их разрешению.

Письмо было отправлено через сайт, на что мною было получено соответственное
подтверждение:
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На данный момент доехать до Москвы у меня нет возможности. Если бы я был
жителем столицы, то скорее всего сам приехал бы в Кремль и сказал то же самое, о
чём написано в письме.
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Актуальные проблемы суверенитета Российской
Федерации — Mike One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/1565160-aktualnye-problemy-suvereniteta-rossiiskoi-federacii

В России ничего не изменилось в сфере государственной безопасности и
суверенитета. Само государство не обладает субъектностью так же, как это было и
в 2022 году, в 2010 или в 2000. При этом, число применяемых различных тактик
внешнего управления Россией не сократилось, а ещё более увеличилось.
Появилась ситуация «разделяй и властвуй» внутри страны. На телевидении в
рекламе продолжают показывать жуткие видео больных детей, которые нуждаются
в помощи через СМС, тем самым реализуя тактику социальной деморализации. Как
всё такое возможно после того, как исчерпывающе были опубликованы сведения о
тактиках внешнего управления Россией ещё в прошлом году?

В 2022-2023 годах было опубликовано достаточно сведений, аргументаций,
показывающих то, как президент Российской Федерации не только выполнял
иностранные указания по уничтожению России, но и, как минимум трижды он был
публично разоблачён своими собственными словами: об американских сотрудниках
в 90-ых в Кремле, после которых он сам пришёл к власти, о сотруднике ЦРУ Олеге
Смоленкове, который работал в Администрации Президента, о разведчике Эдварде
Сноудене, который поселился в Москве с одобрения президента.

Сразу из этого выводится правило: «после разоблачения иностранного разведчика,
вокруг него создаются 2 линии прикрытия – 1) он был дезинформирован; 2) он очень
сильно сотрудничает с иностранными государствами».
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То есть, после того, как президент России был исчерпывающе саморазоблачён,
иностранные страны стали объяснять российскому обществу, что якобы президент
просто очень сильно любит сотрудничать с другими государствами, вот и Сноуден в
Москве – это чисто результат сотрудничества. А все негативные решения,
направленные на уничтожение России иностранным разведчиком-руководителем –
это ничто иное как его дезинформация, он якобы не знал о негативных процессах
внутри страны более 24 лет, не обладал информацией.

По сути, получается, что любого иностранного разведчика в России можно
прикрывать, согласно правилу, двумя путями – его дезинформация и большое
сотрудничество с другими странами.

Ключевой вопрос в области государственной безопасности в России заключается в
следующем: неужели, несмотря даже на саморазоблачение иностранного
разведчика-руководителя страной, в Российской Федерации среди большого числа
компетентных, образованных, опытных, профессионалов не нашлось ни одного
человека, который смог бы привести к власти в государстве того, кто будет работать
исключительно в интересах России?

Неужели среди того большого аппарата государственного управления России, среди
проверенных и своих людей, которые не вербовались в 80-ых, в 90-ых годах 20 века
или позднее иностранными странами, нет ни одного человека, который сможет
возглавить Российскую Федерацию? Где руководители спецслужб, разведки, других
силовых органов России? Где уважаемые, компетентные офицеры России? Долго
вы будете наблюдать весь этот цирк, когда саморазоблачённый иностранный
разведчик находится на должности президента Российской Федерации?

Сколько вам ещё нужно опубликовать аргументации? Почему вы ничего не сделали
в 2023, в 2024 году? Где суверенный, свой, проверенный президент России?
Неужели среди 99% патриотических и проверенных офицеров России не найдётся
ни один, кто сможет решить ключевые проблемы суверенитета? Ведь к внешнему
управлению Россией относятся люди, внутри страны, число которых менее 1% от
всех представителей силового блока. И это абсолютное меньшинство каким-то
образом продолжает осуществлять иностранные функции в России.

Ситуация, которая сложилась на текущий момент во внутренней политики России
можно охарактеризовать, как «разделяй и властвуй». Менее 1% специалистов,
выполняющих функции иностранного государства, находятся у власти России и
сталкивают между собой 99% представителей силового блока.
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На компетентных и профессиональных, своих, сотрудников силового блока
оказывается всяческое давление. Их имена дискредитируются, о них выпускаются
так называемые антикоррупционные фильмы, молодых натравливают на старших
офицеров, подчинённых заставляют ненавидеть бывших и текущих своих
руководителей. То есть, происходит дальнейшее ослабление России и в первую
очередь силового блока, ровно так, как об этом и было написано и опубликовано
исчерпывающе на протяжении последних лет, как иностранный разведчик был
поставлен на должность президента России с целью, в первую очередь,
нейтрализации силового блока, чтобы не было препятствия по развалу России.

Почему иностранный разведчик не может поступать иначе?

Надо понимать то, что любой человек, когда даёт присягу иностранному
государству, к примеру, Британии, как это было в XX веке, то заключал договор, что
если он когда-нибудь сойдёт со своего пути и предаст иностранное государство, то
он или его близкие будут рано или поздно ликвидированы.

Поэтому иностранный разведчик в России не может поступать иначе, так как за этим
непременно последует ликвидация его самого и его близких.

Из этого мы видим продолжение реализации тактик внешнего управления в России.
А именно:

1) Ядерная эскалация. Постепенная подготовка силового блока, путём совещаний и
обсуждений, к возможному будущему ядерному удару со стороны России по
иностранному государству или войску. Делается это для будущих негативных
решений, который ядерный удар автоматически откроет в отношении России со
стороны международного сообщества для, как минимум, ослабления государства и
навязывания на него ответственности, как максимум для военного вторжения.

2) СМС помощь больным детям в рекламе на российском телевидении. В октябре
2024 года на российском телевидении продолжают во время рекламы показывать
видео больных детей, нуждающихся в помощи. Это является тактикой внешнего
управления, которую можно охарактеризовать, как социальная деморализация,
направленная на сдерживание рождаемости в России, с внушением страха
обществу о возможных последствиях рождения человека, когда помощь надо будет
собирать через СМС, а родители постоянно будут плакать. При этом
противоположной рекламы со здоровыми детьми, со здоровой и большой семьёй не
показывают. Это говорит о том, что крупные государственные СМИ в России до сих
пор лишены суверенитета.
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3) «Разделяй и властвуй» в силовом блоке. За последний год силовому блоку
России был нанесён существенный урон. А именно: пожар в «Крокус Сити», выпуск
так называемых антикоррупционных расследований о бывших и текущих
руководителей силового блока и их отстранение от власти, провокация, названная
предательством со стороны иностранных стран, в отношении двух субъектов, о
которых говорилось в одной из предыдущих публикаций.

4) Учения НАТО вблизи границ России. Оно осуществляется по правилу:
«осуществление учения НАТО у границ России возможно исключительно, когда у
власти в России находится иностранный разведчик». Учения НАТО с возможной
трансформацией в реальные боевые действия возможно только тогда, когда в
России у власти находится свой для НАТО человек.

Выводы

Пока во власти в России находится иностранный разведчик, в отношении
Российской Федерации автоматически будут применяться различные тактики
внешнего управления, комбинаций которых, как было обозначено в одной из
предыдущих публикациях, составляют миллиарды.

Непонятно то, почему бездействуют свыше 99% представителей силового блока в
России? Фактически вся страна, как государственные служащие, так и общество
наблюдают ситуацию, как в октябре 2024 года, текущий президент и его команда,
составляющие абсолютное меньшинство среди компетентных и профессиональных
специалистов в России, впрямую продолжают осуществление политики в интересах
иностранных государств, реализуя различные внешние тактики управления.

И даже в западных странах в ужасе наблюдают за ситуацией, как человек, который
ими был когда-то направлен для уничтожения России, теперь вынуждено и против
своей воли уничтожает коллективный Запад. Отсюда и возникает откладывание
мирных переговоров вокруг текущих военных конфликтов в мире. Так как
фактически, мирные переговоры будут означать беспрецедентную ситуацию и
величайший провал в мировой истории разведки: иностранный разведчик,
направленный для уничтожения России, в итоге уничтожил тех, кто его и направил.
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Представители 99% силового блока России не должны поддаваться различным
тактикам внешнего управления, в том числе «разделяй и властвуй», которые в
отношении них будут и дальше применяться вплоть до своего ухода действующей
иностранной команды в руководстве России. Если силовой блок разделится сам в
себе, то автоматически разделится и вся Россия. Всю инициативу, касаемо
государственной безопасности и профильных специализированных направлений,
что находятся в их компетенциях, представители 99% силового блока должны взять
в свои руки. За антикоррупционные фильмы и другие дискредитирующие имя
мероприятия в отношении честных сотрудников надо принести друг другу
извинения, объединиться и искать среди своих кругов тех, кто на 100% никак не мог
быть завербован ни в 80-ых ни в 90-ых ни в 2000-ых или позднее годах
иностранными странами.

Уверен, что такие свои люди точно найдутся в России, ведь, повторюсь, вся страна
— 99,9% населения Российской Федерации сейчас наблюдает картину, как
абсолютное меньшинство специалистов, возможно речь идёт всего о десятках
человек, выполняющих иностранные функции в стране, пытаются как можно скорее
реализовать внешние тактики управления для ослабления и уничтожения
государства. Но у них это не получится сделать.

Печально наблюдать и за тем, как после того, что сделала Россия для
освобождения западных стран от политики Ватикана, что было в 2022-2024 годах, в
1941-1945 годах, а также в предыдущих столетиях, эти самые западные страны
продолжают поддерживать реализацию внешних тактик управления Россией,
фактически дезинформируя своих, как они называли, «партнёров».

Большие вопросы к Франции, Италии, Британии, США. Что вы скажите после, как
минимум трижды саморазоблачённого специалиста? Что это по-вашему? Тесная
дружба между Россией и западными странами, дезинформация президента? Как вы
Франция, Италия, Британия, США, объясняете Эдварда Сноудена в Москве, Олега
Смоленкова и прочее? Теснейшим взаимодействием? А есть вообще дружба между
Россией и вами? Может вся дружба строилась исключительно на ожиданиях
развала и уничтожения России? Почему сейчас молчите вокруг иностранного
разведчика в России? Как вы это будете объяснять? Попытаетесь ему искусственно
приписать заслуги перед международным сообществом, может нобелевскую
премию мира ему ещё вручите? Международная награда иностранному
разведчику?

Если вы такие «партнёры», то почему до сих пор молчите, обманываете Россию?
Или вы ничего не знаете? Странный тогда аргумент будет, казалось бы –
выгодоприобретатели и ничего «не знают».
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Проект мирного договора между Россией и
Украиной — Mike One на vc.ru

vc.ru/u/1165768-mike-one/1649047-proekt-mirnogo-dogovora-mezhdu-rossiei-i-ukrainoi

Я составил проект мирного договора между Россией и Украиной, а также обозначил
то, как должны быть проведены мирные переговоры? Это является официально
моей позицией, за которой я готов отвечать. Она жёстко фиксирована и не подлежит
изменению с моей стороны во времени. Сразу отмечу то, что никакие третьи
стороны – иностранные государства, международные организации и прочее, исходя
из текста далее, не получат в свой счёт ровно ничего. Ни копейки, ни малейшего
«бонуса», никаких привилегий, абсолютный ноль.

В соответствии с международным законодательством, два государства вольны
заключать между собой любые договора. Значит текст мирного договора должны
составлять исключительно Россия и Украина совместно. Никакие третьи стороны,
по моему мнению, не вправе включать в текст свои условия, положения,
формулировки и прочее. Об этом далее будет сказано.

Организация мирных переговоров

В Донецке или Луганске должно быть выбрано соответственно оборудованное
помещение, в котором можно будет проводить мирные переговоры. Это могут быть
хорошо оборудованные зал конференций, административное здание или иное.

Так как там будет подписан «Мирный договор между Россией и Украиной», значит
обязательными участниками переговоров должны быть: президент России
Владимир Путин, президент Украины Владимир Зеленский. По желанию, с целью
засвидетельствования, заверения туда могут приехать главы разных государств,
представители международных организаций и т.д., число которых ограничивается
лишь возможностью разместить их в помещении.
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Содержание мирного договора

1) Мирный договор должен включать в себя или ссылку на приложение в виде
отдельного документа или главу в своём содержании, которая будет называться
«Исторический анализ».

«Исторический анализ» — это неотъемлемая часть мирного договора, объёмом от
50 до 1000 страниц или более текста, где будет описана реальная политика,
проводимая в отношении России и Украины с 1991 года. Эта часть будет
аргументировать то, почему в мирном договоре приняты конкретные решения.

«Исторический анализ» должен включать в себя следующие разделы:

а) «Проблема анализа реальной истории в условиях ограниченного времени». Как
уже было отмечено в одной из предыдущих публикаций, за несколько месяцев
провести анализ реальной истории физически невозможно. Поэтому письменно это
должно быть обозначено.

б) «Ответственный субъект». Описание того, что по результатам СВО в 2022-2024
годах был выявлен скрывавшийся ранее ответственный субъект за текущие
военные конфликты и негативные геополитические процессы – Ватикан или римско-
католическая политическая организация (далее - РКПО).

в) «Действия ответственного субъекта в отношении России и Украины с 1991 года».
В этом разделе должны быть перечислены: политика ответственного субъекта, его
цели, мотивы, тактики, выгоды и прочее.

г) «Реализованный негативный эффект ответственного субъекта». Раздел, в
котором должен быть перечислен весь негативный ущерб, который ответственный
субъект нанёс России и Украине с 1991 по 2024 годы.

д) «Меры, применяемые в отношении ответственного субъекта». Должны быть
перечислены меры, которые на текущий момент и в ближайшем будущем
применяются по отношению к ответственному субъекту, в том числе открытое дело
в международном уголовном суде, его участники, нынешнее состояние и прочее.

е) «Проблемы принятия мирного договора в текущих условиях». Раздел, в котором
будут описаны проблемы, связанные с принятием мирного договора в условиях
ограниченного времени, в том числе, могут быть обозначены проблемы истёкшего
срока полномочий президента Украины и невлияние это на легитимность договора и
другие вопросы, нуждающиеся в определении и фиксирующие правомерность
подписываемого договора.

2) После должна следовать глава «Мирный договор между Россией и Украиной». В
ней, основываясь на историческом анализе, должно быть определено на каком
основании та или иная территория остаётся под контролем России или Украины?
Для этого должны быть обозначены следующие параметры:

Проект мирного договора между Россией и Украиной 98

https://vc.ru/u/1165768-mike-one/1488040-kak-provodit-peregovory-kogda-istoriya-za-2-tys-let-iskazhena-osnovatelno


3/6

а) сроки нахождения территорий под управлением государства – срочно или
бессрочно?

б) будет ли в будущем создан международный орган для определения границ
(далее - МООГ) всех государств мира, о котором говорилось в одной из предыдущих
статей, что на анализ реальной истории уйдут годы и после публикаций генетиков,
археологов, учёных и экспертов, можно будет постепенно затрагивать сопряжённые
геополитические вопросы? Тогда необходимо будет ответить на вопрос из пункта
«а» — срочно или бессрочно определяются границы в мирном договоре? Также
необходимо обозначить — будет ли в договоре ссылка на создаваемый в будущем
МООГ?

в) другие параметры.

3) Вероятно, в главе «Мирный договор между Россией и Украиной» будет прописана
следующая формулировка: «определение границ России и Украины, ввиду
недостаточности времени, физически невозможно. Поэтому настоящим договором
заключается мир между Россией и Украиной без рассмотрения вопроса о
принадлежности территорий. Вместо этого, граница будет проходить по
фактической линии разграничения».

Из этого следует, что любые вопросы, касаемо определения границ были
ошибочные вплоть до даты заключения мирного договора, потому, как в главе
«Исторический анализ» было обозначено, что границы определялись известным
ответственным субъектом.

Далее может быть прописана формулировка: «любое определение границ в 2024
или 2025 году будет заведомо ошибочным в виду недостатка объективной
исторической информации и отсутствия времени на её исследование». Поэтому
границы фиксируются по фактической линии разграничения.

4) Следом может быть включена следующая формулировка: «определение
принадлежности Донецкой и Луганской прифронтовых зон, территорий, населённых
пунктов и других локальных исторически российских и украинских областей
находится в зоне ответственности исключительно России и Украины».

Это означает, что принадлежность исторически российских и украинских территорий
могут определять только Россия и Украина.

Это правило может действовать до вероятного создания МООГ.

Аналогично, могут решать вопросы демаркации и другие государства, к примеру,
Китай и Индия. Таким образом сами страны к дате возможного создания МООГ,
сами проведут исторический анализ и мирным образом, путём соглашений могут
определить свои границы. А МООГ будет принимать окончательный вердикт на
основе проведённого сторонами анализа.
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а) Исходя из этого, в частности, определение принадлежности Херсонской,
Запорожской, Донецкой и Луганской областей находится в зоне ответственности
исключительно России и Украины, так как фактически МООГ на дату проведения
мирных переговоров ещё не создан.

Россия и Украина сами между собой должны решить, без стороннего
вмешательства, кому и в каких формах будут принадлежать данные регионы?
Россия при этом, как я думаю, имеет два выбора: либо фиксировать всё по
фактической линии разграничения, либо передать все четыре области Украине
исключительно как братскому государству или даже фактически самой себе, так как
между Россией и Украиной нет значительной разницы, а текущий военный конфликт
является по сути гражданским. Словосочетания «нет значительной разницы»
основываются на научных сведениях, в частности, ДНК-исследованиях схожести
государствообразующих народов двух стран.

Включение новых территорий в 2022 году в Конституцию РФ происходил до
определения в 2024 году настоящего ответственного субъекта — РКПО. А значит,
изменение Конституции РФ является результатом деятельности РКПО и не может
быть значительным основанием для влияния на положения мирного договора.
Изменение Конституции РФ в 2022 году может быть отражено в главе
«Исторический анализ», как ответственность РКПО, негативный результат её
деятельности.

Из всего этого не означает, что все четыре области должны отойти России или
наоборот Украине. Возможны различные комбинации, включающие любые виды
изменений областей – объединение, разделение, изменение административных
границ, изменение форм, статусов и иное по результатам договорённости
исключительно России и Украины, без вмешательства третьих сторон.

б) Полуостров Крым должен принадлежать России.

5) Территориальные претензии Румынии, Польши, Венгрии или других стран не
должны входить в рассматриваемый мирный договор между Россией и Украиной.
Так как сам договор носит название «Мирный договор между Россией и Украиной» и
не предполагает рассмотрение вопросов демаркации между другими странами,
которая может происходить в мирное время, после полного завершения боевых
действий.

Возможно, территориальные претензии других стран будет рассматривать МООГ
или сами государства между собой решат данный вопрос в том формате, который
для них будет удобен.

6) Глава «Мирный договор между Россией и Украиной» должна включать раздел
«Взаимоотношения России и Украины». В нём должна быть формулировка: «Россия
и Украина являются суверенными, субъектными государствами, которые строят
свои взаимоотношения на добрососедской основе».
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7) Далее идёт раздел «Особенности взаимоотношений с третьими сторонами».
Здесь должно быть обозначено:

а) Украина не входит в НАТО или в другой блок, направленный против России.

б) Россия не входит в блок, направленный против Украины.

в) Деятельность ПЦУ является неправовой, нелегитимной, созданной с нарушением
церковных канонов и ответственной за гонения и другие правонарушения в
отношении граждан Украины. Единственной канонической и легитимной является
УПЦ (МП). Деятельность ПЦУ должна быть остановлена и ликвидирована. УПЦ
возвращаются все её церкви, монастыри и другие объекты.

г) На территории Украины не размещаются миротворцы ООН или третьих
государств. На территории Украины не размещаются войска, военные базы третьих
государств.

8) Мирный договор может включать любые главы, разделы и прочее, составлять
которые могут исключительно Россия и Украина по согласованию. Ни одно другое
государство, международная организация и прочие третьи лица не могут включать в
мирный договор свои положения, формулировки, условия, принципы и т.д., так как
документ называется «Мирный договор между Россией и Украиной» и не
предполагает включение в него текста, сформированного третьими сторонами.

9) Мирный договор между Россией и Украиной становится легитимным при
подписании как минимум глав России и Украины и не нуждается в обязательном
заверении, подтверждении, других форм засвидетельствовании третьими
сторонами и вступает в силу в дату подписания.

Отказ участия других стран, международных организаций или иное в процессе
мирных переговоров не означает, что мирный договор не обладает легитимностью.
Как минимум, на процессе подписания мирного договора могут присутствовать
главы России и Украины, так как это является исключительно их зоной
ответственности, а страны, в соответствии с международным законодательством,
имеют право заключать между собой любые договора без участия третьих сторон.

10) Мирный договор между Россией и Украиной не должен включать в себя
несуществующей в реальности ответственности, ненужных обязательств, сложных
формулировок с неясным смыслом. Также в него не должны быть заложены
противоречащие друг другу положения, не должны быть включены принципы,
дающие какие-либо права и полномочия третьим сторонам.

Заключение
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Россия в военном конфликте 2022-2024 годов однозначно является победителем.
На правах победителя, Россия имеет право заключать мирный договор с Украиной
без малейшего вмешательства в этот процесс третьих сторон с учётом того, какую
противоположную позицию занимали многие представители третьих сторон?

Как Россия будет использовать свою победу, поделиться ли она с другими странами
или нет — это вопросы в зоне ответственности исключительно России и её
компетентных и профессиональных специалистов.
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